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JAKARTA - Kepala Otorita Ibu 
Kota Nusantara (IKN) Bambang 
Susantono dan Gubernur Astana 
Zhenis Kassymbek menandatan-
gani memorandum of under-
standing (MoU) tentang inisiatif 
ibu kota negara. Astana merupa-
kan ibu kota pertama yang men-
jalin kerja sama sister capital city 
dengan Nusantara.

Penandatanganan MoU dilak-
sanakan di kantor Gubernur As-
tana, Kazakhstan, dengan di-
saksikan oleh Duta Besar Republik 
Indonesia untuk Kazakhstan, M 
Fadjroel Rachman. Sebelum pen-
andatanganan, kepala otorita IKN 
dan delegasi sempat melakukan 
pertemuan dengan Gubernur As-
tana yang didampingi oleh Wakil 
Gubernur Astana dan delegasi.

Keduanya berdiskusi dan ber-
tukar pandangan tentang pen-
galaman pembangunan ibu 
kota negara. Gubernur Astana 
menceritakan pengalaman dan 
tantangan Astana yang telah 25 
tahun menjadi ibu kota baru Ka-
zakhstan sejak ibu kota pindah 
dari Almaty pada 1998.

Sementara itu, Bambang Su-
santono menjelaskan terkait 
pembangunan IKN dengan kon-
sep cerdas, modern, hijau, dan 
berkelanjutan (sustainable forest 
city). Bambang menekankan As-
tana merupakan kota pertama 

menjalin hubungan kerja sama 
antara ibu kota dan Nusantara.

Mou antara ibu kota Kazakh-
stan dan ibu kota Indonesia 
dinilai simbolis untuk menegas-
kan makin eratnya hubungan 
kedua negara. "Kami bersyukur 
kepada Allah SWT karena tu-
gas khusus dari Presiden Joko 
Widodo agar KBRI Astana men-
gawal perpindahan ibu kota 
dari Jakarta ke Nusantara dapat 
kami laksanakan sebaik-baikn-
ya. Mulai dari memfasilitasi Tim 
Panitia Khusus Perancang Un-
dang-undang Ibu Kota Negara 
DPR RI bersama Tim Bappenas 
pada Januari 2022 sampai hari ini 
memfasilitasi kehadiran Kepala 
Otorita Ibu Kota Nusantara Bam-
bang Susantono untuk menan-
datangani Sister City yang per-
tama antara Ibu Kota Nusantara 
dengan Ibu Kota Astana," kata 
Fadjroel dalam keterangan tertu-
lis, Selasa, 4 Juli 2023. 

MoU ini disebut bakal mengh-
adirkan jalinan kerja sama yang 
saling menguntungkan kedua 
negara. Kerja sama kedua ibu 
kota mencakup berbagai bidang, 
seperti ekonomi, energi, trans-
portasi, pengelolaan kota, dan 
budaya.

"Terima kasih kepada Presiden 
Joko Widodo untuk penugasan 
yang terhormat untuk kemajuan 

hubungan diplomatik Kazakh-
stan-Indonesia ini, Kemenlu Ja-
karta yang memberikan arahan, 
Kemenlu Kazakhstan yang se-
lalu mendukung, pimpinan dan 
seluruh staf Otorita Ibu Kota Nu-
santara, dan KBRI Astana yang 
bekerja tak kenal lelah, serta Gu-
bernur Astana Zhenis Kassymbek 
dan Akimat Astana yang sangat 
aktif dan bekerja efektif hingga 
Sister City Nusantara-Astana ini 
terwujud. Ini adalah hadiah ter-
indah 30 tahun hubungan diplo-
matik Indonesia dan Kazakhstan 
serta penugasan saya sebagai 
Dubes Luar Biasa dan Berkuasa 
Penuh Republik Indonesia un-
tuk Kazakhstan dan Tajikistan," 
papar mantan Jubir Presiden 
Jokowi tersebut.

Sebelum penandatanganan 
MoU Bambang Susantono dan 
delegasi berkesempatan me-
ngunjungi pusat pemantauan 
(monitoring center) lalu lintas 
Kota Astana, keamanan kota, 
serta ke Pusat Perencanaan 
Tata Kota Astana. Bambang 
mendapatkan penjelasan detail 
dan berdiskusi mengenai latar 
belakang sejarah dan tahapan 
pembangunan kota Astana dari 
Chikanayev Amanzhol, ahli de-
sain tata kota senior yang terlibat 
dalam pembangunan mula-mu-
la Ibu Kota Astana. (kn)

Kepala Otorita IKN 
Bambang Susanto-
no bersama Guber-
nur Astana Zhenis 
Kassymbek setelah 
penandatanganan 
MoU  mengenai 
inisiatif Ibu Kota 
Negara. 

bakal jaDi kota kembar, nUSantara
Dan aStana jalin kerja Sama
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JAKARTA – PDI Perjuangan 
tidak mau buru-buru dalam 
menentukkan bakal calon wakil 
presiden (bacawapres). Partai 
berlambang banteng tersebut 
masih menimbang nama-nama 
yang nantinya akan diputuskan 
mendampingi Ganjar Pranowo 
yang sebelumnya sudah diusung 
sebagai bakal calon presiden (ba-
capres) untuk Pilpres 2024.

Hal tersebut ditegaskan Sek-
retaris Jenderal PDIP Hasto Kris-
tiyanto. Dikatakannya, Ketua 
Umum PDIP Megawati Soekar-
noputri akan mengumumkan 
bacawapres yang dipilih pada 
September mendatang. 

“Jadi, Juli-Agustus ini  bu-
lan-bulan penggodokan, pe-
matangan, kemudian Septem-
ber diumumkan. Tentu saja ini 
kewenangan dari Ibu Ketua 
Umum (mengumumkan calon 
wakil presiden),” ujar Hasto Kris-
tiyanto usai Rapat Kerja Daerah 
(Rakerda) PDI Perjuangan Sum-
bar di Padang, Selasa, 4 Juli 2023. 

Hasto mengatakan, sebelum 
melakukan pengumuman ba-
cawapres, PDIP akan berkoordi-
nasi dengan seluruh ketua umum 
partai politik yang mengusung 
Ganjar Pranowo. Selain itu, PDI 

Perjuangan akan berkoordinasi 
dengan Presiden Joko Widodo. 

Adapun partai yang hingga 
kini telah menjalin kerja sama 
politik bersama PDIP Perjuan-
gan dalam rangka mengusung 
Ganjar Pranowo adalah PPP, 
Hanura, dan Perindo. “Jadi kita 
tunggu momentum yang te-
pat,” kata Hasto.

Dari ketiga partai yang tel-
ah bergabung dengan PDIP, 
baru PPP yang terang-terangan 
mengusulkan kadernya sebagai 
bacawapres, yakni Sandiaga 
Salahuddin Uno. Dalam men-
cari pasangan cawapres, PDIP 
akan mempertimbangkan as-
pek dwitunggal dengan kepemi-
mpinan Ganjar dan elektoral.

“Sehingga kesatupaduan 
dwitunggal kepemimpinan Pak 
Ganjar dengan wakilnya nanti 
yang akan mendampingi dipas-
tikan mendapatkan dukungan 
terbesar dari rakyat Indonesia,” 
kata Hasto.

Menurut Hasto, ada 10 nama 
bacawapres yang mendampingi 
Ganjar Pranowo, dan nama-na-
ma tersebut berada di tangan 
Ketua Umum. Antara lain Sand-
iaga Uno, Erick Thohir, Mahfud 
MD, Agus Harimurti Yudhoyono, 

Muhaimin Iskandar, Basuki Tja-
haya Purnama dan lainnya yang 
muncul di kalangan publik.

Berdasarkan jadwal yang tel-
ah ditetapkan KPU, pendaftaran 
bakal calon presiden dan wakil 
presiden dijadwalkan dimulai 
pada 19 Oktober sampai dengan 
25 November 2023.

Sebagaimana diatur dalam 
Undang-Undang Nomor 7 Ta-
hun 2017 tentang Pemilihan 
Umum (UU Pemilu), pasangan 
calon presiden dan wakil pres-
iden diusulkan oleh partai poli-
tik atau gabungan partai politik 
peserta pemilu yang memenuhi 
persyaratan perolehan kursi pal-
ing sedikit 20 persen dari jum-
lah kursi DPR atau memperoleh 
25 persen dari suara sah secara 
nasional pada pemilu anggota 
DPR sebelumnya.

Saat ini, terdapat 575 kursi di 
parlemen sehingga pasangan 
calon presiden dan wakil pres-
iden pada Pilpres 2024 harus 
memiliki dukungan minimal 115 
kursi di DPR RI. Selain itu, pas-
angan calon juga dapat diusung 
oleh parpol atau gabungan par-
pol peserta Pemilu 2019 dengan 
total perolehan suara sah mini-
mal 34.992.703 suara. (kn)

PDIP masih menggodok nama-nama yang nantinya menjadi bacawapres Ganjar Pranowo. 

September, megawati UmUmkan bacawapreS ganjar
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JAKARTA –Jakarta Interna-
tional Stadium (JIS) masuk da-
lam daftar stadion yang diaju-
kan ke FIFA untuk menggelar 
laga di Piala Dunia U-17 2023. 
Rencana pengajuan JIS sebagai 
venue diambil setelah sejumlah 
stakeholder sepak bola nasional 
mengunjungi stadion yang ber-
lokasi di Jakarta Utara tersebut, 
Selasa, 4 Juli 2023. 

Mulai PSSI, Kementerian 
Pemuda dan Olahraga (Kemen-
pora), Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat 
(Kemen PUPR), Pemprov DKI Ja-
karta, PT Kereta Api Indonesia, 
hingga kelompok suporter yang 
diwakili Jakmania.

Ketua Umum PSSI Erick Tho-
hir mengatakan, pemerintah 
sepakat untuk memperbaiki dan 
meningkatkan 22 stadion den-
gan standar internasional. Hal itu 
seperti yang terdapat dalam ce-
tak biru transformasi sepak bola 
Indonesia yang telah dipaparkan 
ke FIFA. ”Yang memang juga 
akan dipergunakan untuk tim-
nas Indonesia, Liga 1, dan Liga 2. 

Ini yang kami dorong,” ucap Erick 
setelah meninjau JIS.

Erick menjelaskan, JIS terma-
suk daftar 22 stadion yang akan 
direnovasi pemerintah Indone-
sia agar standarnya bisa seperti 
keinginan FIFA. ”Mudah-muda-
han ada solusi supaya JIS jadi 
salah satu stadion yang diusul-
kan ke FIFA untuk Piala Dunia 
U-17,” kata pria yang juga men-
jabat menteri badan usaha milik 
negara (BUMN) itu.

Menteri PUPR Basuki Hadimul-
jono mengatakan, JIS membu-
tuhkan sejumlah perbaikan dan 
peningkatan sebelum diajukan 
menjadi venue Piala Dunia U-17 
2023. Salah satunya terkait den-
gan rumput yang ternyata belum 
sesuai standar internasional atau 
FIFA. ”Namun, ada solusinya. Kami 
akan ganti semua rumput terse-
but sesuai dengan ahlinya. Pak 
Qamal (Mustaqim) sebagai ahli 
agronomi untuk rumput di sta-
dion, itu harus diganti kalau mau 
tiga bulan bisa dipakai. Itu jangka 
pendek saja,” ucap Basuki.

Menurut Basuki, pergantian 

rumput tersebut memakan biaya 
hingga Rp 6 miliar untuk satu 
lapangan.  ”(Anggaran) dari PU. 
Belum saya hitung (total biaya). 
Yang saya tahu baru rumput,” 
tambahnya. 

Qamal Mustaqim yang juga 
chairman Karya Rama Prima, ven-
dor rumput, mengatakan bahwa 
rumput lapangan JIS memiliki se-
jumlah masalah. Namun, pihakn-
ya telah menyiapkan solusi, yakni 
memindahkan rumput lapangan 
yang sudah jadi, salah satunya dari 
rumput lapangan golf. ”Itu solu-
si paling dekat karena untuk tiga 
bulan. Kalau jangka panjang, ganti 
rumput,” ujarnya.

Selain rumput, akses keluar 
penonton JIS menjadi salah satu 
persoalan yang disoroti. Basuki 
menyatakan, pengelola PT Ja-
karta Propertindo (Jakpro) su-
dah melakukan simulasi terkait 
hal tersebut.  Indonesia terus 
melakukan persiapan, terutama 
stadion untuk menjadi tuan ru-
mah Piala Dunia U-17 2023. Ajang 
itu digelar pada 10 November 
hingga 2 Desember. (kn)

Ketua Umum PSSI Erick Thohir bersama stakeholder sepak bola nasional meninjau kondisi Jakarta International Stadium.

ajUkan 22 StaDion, rUmpUt jiS DiSebUt belUm StanDar FiFa



5rabu
5 JULI 2023InFoTaInmEnT

JAKARTA – Ahmad Dhani mem-
buat Asosiasi Komposer Seluruh 
Indonesia (AKSI) yang resmi 
dideklarasikan pada Senin, 3 Juli 
2023. AKSI merupakan wadah bagi 
para komposer dan pencipta lagu 
untuk memperjuangkan hak mer-
eka. Baik itu hak eksklusif ataupun 
hak moral dan hak ekonomi.

Hal yang mendasari diben-
tuknya AKSI ini dikarenakan 
kepedulian Dhani terhadap rekan 
seprofesinya yang menuntut 
keadilan terkait royalti. ’’Upayan-
ya memang untuk memperbaiki 
nasib dan meningkatkan kemak-
muran komposer maupun pro-
duser di seluruh Indonesia,’’ kata 
Dhani selaku ketua dewan pem-
bina AKSI saat konferensi pers di 
Kwitang, Jakarta Pusat. 

Dia menunjuk Satriyo Yudi 
Wahono alias Piyu Padi sebagai 
ketua umum. Bukan cuma itu, 
untuk melancarkan niat baiknya, 
Dhani juga menggandeng mu-
sisi lain seperti Doadibadai Hollo 
dan Rieka Roeslan. Kritis terha-
dap masalah royalti, Dhani meya-

kini bahwa dirinya telah menun-
taskan kewajibannya itu untuk 
lagu Bohemian Rhapsody.

Belum lama ini, Dewa 19 resmi 
merilis ulang lagu milik Queen 
tersebut. Musisi kelahiran Suraba-
ya itu menceritakan bahwa pihak-
nya sudah mengurus perizinan ke 
lembaga kolektif terkait. Bahkan, 
Dhani rela merogoh kocek dalam 
demi bisa membawakan Bohemi-
an Rhapsody secara legal. 

Tak tanggung-tanggung, 
nilainya mencapai angka pulu-
han juta rupiah hanya untuk satu 
lagu tersebut. ’’Bohemian Rhap-
sody itu bayar royaltinya di depan 
Rp 40 juta,’’ ungkap suami Mulan 
Jameela itu. Begitu juga dengan 
lagu Rosanna milik Toto yang 
juga diaransemen ulang dan 
baru dirilisnya belum lama ini. 

’’Kalau Rosanna, bayar royalti 
juga di depan Rp 20 juta. Mere-
ka (Queen dan Toto) punya per-
wakilan masing-masing dari sini,’’ 
jelas Dhani. Dua lagu tersebut di-
gunakan Dhani dalam proyek ko-
laborasinya bersama vokalis grup 

band Sons of Apollo, yakni Jeff 
Scot Soto.

Dan, rencananya lagu tersebut 
dibawakan Dewa 19 di tur kon-
ser bertajuk Dewa 19 featuring 
All Stars Stadium Tour 2023. Dia 
menjelaskan, tanggung jawab-
nya terkait masalah royalti lagu 
Bohemian Rhapsody dan Rosan-
na tidak berhenti di situ.

Ke depannya, pelantun lagi 
Mistikus Cinta tersebut masih ha-
rus membayar royalti lagi kepada 
Queen dan Toto jika mendapat 
keuntungan lebih dari biaya yang 
dikeluarkan di awal. Sebab, Dhani 
mengunggah Bohemian Rhap-
sody dan Rosanna versi Dewa 19 
feat Jeff Scott Soto di platform 
musik digital.

Yang mana sejumlah keun-
tungan dari itu merupakan hak 
Queen dan Toto. ’’Jadi, selama 
lagu itu dijual di platform digital 
atau di mana pun, kami wajib 
bayar royalti setelah terlampaui 
dari Rp 40 juta untuk Bohemian 
Rhapsody dan Rp 20 juta untuk 
Rosanna,’’ katanya. (kn)

Ahmad Dhani membentuk AKSI untuk memperjuangkan hak royalti musisi.

perjUangkan Hak royalti mUSiSi,
aHmaD DHani DeklaraSikan akSi
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JAKARTA – Kisruh masalah sapi kur-
ban pedangdut Dewi Perssik dan ket-
ua RT kediamannya, Malkan, menemu-
kan titik akhir. Emosi keduanya mereda 
setelah melalui proses mediasi yang ber-
langsung pekan lalu. 

Meski mereka belum bertemu lagi, 
baik Depe, sapaan Dewi, maupun Mal-
kan sepakat untuk menyudahi konflik 
tersebut. Hal itu disampaikan Malkan 
saat ditemui di rumahnya, kawasan Leb-
ak Bulus, Jakarta Selatan. ’’Saya anggap 
sudah selesai. Nggak mau cari pembe-
naran sana-sini. Jadi, nggak ada buntut,’’ 
ujarnya, Selasa, 4 Juli 2023. 

Malkan menolak membahas masalah 
itu lebih jauh. Dia juga menolak disebut 
telah berdamai dengan Depe. Sebab, Mal-
kan tak pernah menganggap percekcokan 
perihal sapi kurban itu sebuah masalah. 
’’Dari awal sebenarnya buat saya nggak 
ada masalah. Ya, berarti memang nggak 
ada masalah,’’ ucapnya. 

Di sisi lain, Depe membantah dirinya tel-

ah memfitnah Malkan meminta uang Rp 
100 juta. Sebab, pernyataan itu berdasar-
kan apa yang diceritakan ART kepadanya. 

Depe juga tak mau disebut sebagai so-
sok emosional. Sebab, dia hanya membela 
ART-nya yang tak berkutik ketika dibentak 
sejumlah pria saat mediasi berlangsung. 
’’Aku merasa nggak bisa dong perempuan 
digituin. Akhirnya spontan aku keluar ka-
ta-kata yang marah,’’ paparnya. 

Mantan istri Saipul Jamil tersebut 
mengatakan, situasi itu telah diakui 
Malkan. Malkan juga menyadari kes-
alahannya karena merespons ucapan 
Depe dengan emosi. Akibatnya, suasa-
na mediasi di momen Hari Raya Idulad-
ha lalu menjadi keruh.

Kendati demikian, Depe memahami 
bahwa kekisruhan di momen mediasi itu 
terjadi karena situasi keduanya yang se-
dang tidak baik. ’’Intinya karena dua-duan-
ya lagi capek, akhirnya emosi. Ditambah 
pada ikut campur semua. Terbawa lah sua-
sana,’’ tuturnya. (kn)

Gara-gara sapi kurban, Dewi Perssik berselisih dengan ketua RT tempat tinggalnya.

Dewi perSSik & pak rt Sepakat Damai
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JAKARTA - Presiden Joko Wido-
do dalam pertemuan dengan para 
CEO perusahaan Australia di sela 
kunjungan kerja di Sidney, Australia, 
Selasa, mengundang para investor 
Australia untuk berinvestasi mena-
namkan modalnya di sejumlah sek-
tor prioritas Indonesia,

“Indonesia memiliki potensi tinggi 
sebagai tujuan investasi dengan 
kekayaan sumber daya alam, bo-
nus demografi, pasar yang besar, 
stabilitas ekonomi dan politik yang 
terjaga,” ujar Presiden dalam ket-
erangan tertulis yang diterima, di 
Jakarta, Selasa (4/7/2023).

Sektor prioritas Indonesia antara 
lain dalam bidang hilirisasi industri. 
Presiden menuturkan bahwa Indo-
nesia dan Australia memiliki poten-
si besar untuk berintegrasi dalam 
mengembangkan industri baterai 

mobil listrik.
“Indonesia sudah targetkan untuk 

mulai produksi baterai EV tahun de-
pan, serta produksi satu juta mobil 
listrik dan 3,2 juta motor listrik di 
tahun 2035,” tuturnya.

Selain itu, Kepala Negara 
menyebutkan bahwa Indonesia 
memiliki potensi luar biasa dalam 
sektor energi hijau di mana Indo-
nesia memiliki potensi besar se-
banyak 434 gigawatt dalam bidang 
energi baru terbarukan dari angin, 
air, panas bumi, biofuel, dan surya.

“(Saat ini) tengah dibangun 30 
ribu hektare green industrial park,” 
kata dia.

Lebih lanjut, Presiden menjelas-
kan bahwa saat ini pembangunan 
Ibu Kota Nusantara (IKN) dengan 
konsep kota pintar berbasis hutan 
dan alam mulai dilakukan.Menurut 

Presiden, peluang investasi pada 
beberapa sektor di IKN terbuka lebar 
bagi para investor.

“Nilai investasinya capai 25 miliar 
dolar AS yang sangat terbuka, baik 
di sektor pendidikan, kesehatan, en-
ergi, dan lainnya,” jelasnya.

Sedangkan di sektor pendidikan 
dan kesehatan, Presiden meyakini 
potensi investasi bagi para investor 
juga sangat tinggi.

“Jumlah penerimaan mahasiswa, 
meningkat sekitar 20 persen setiap 
tahunnya. Hampir dua juta orang 
Indonesia, masih pergi berobat di 
luar negeri. Sebuah peluang besar 
bagi investasi di bidang ini,” kata 
Presiden. (Ant/MK)

Pewarta: Rangga Pandu Asmara Jingga
Editor : Faisal Yunianto

ANTARA/HO-BIRO PERS SEKRETARIAT PRESIDEN

Presiden Joko Widodo menghadiri pertemuan dengan para investor Australia di Sidney, Australia, Selasa (4/7/2023).  

Presiden Jokowi Ajak 
Australia Investasi di IKN
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JAKARTA - Kepala Otorita Ibu Kota 
Nusantara (IKN) Bambang Susanto-
no menandatangani nota kesepa-
haman (MoU) dengan Gubernur Ibu 
Kota Astana Zhenis Kassymbek 
mengenai kerja sama sister capital 
city, yang sekaligus menandai 30 
tahun hubungan bilateral Indone-
sia-Kazakhstan.

MoU yang ditandatangani di As-
tana pada Senin (3/7/2023), akan 
menghadirkan kerja sama saling me-
nguntungkan di mana Astana dapat 
berbagai kisah sukses dan pengala-
mannya dalam membangun ibu kota, 
sementara Nusantara diharapkan 
bisa berbagi praktik terbaik untuk 
pembangunan sustainable forest city.

“Kami bersyukur dapat melak-
sanakan tugas khusus dari Presi-
den Joko Widodo agar KBRI Astana 
mengawal proses perpindahan ibu 
kota dari Jakarta ke Nusantara—
mulai dari memfasilitasi Tim Panitia 
Khusus Perancang Undang-undang 
Ibu Kota Negara DPR-RI bersama 
Tim Bappenas pada Januari 2022 
sampai kini memfasiltasi kehad-
iran Kepala Otorita IKN Bambang 
Susantono untuk menandatangani 
kerja sama sister city yang pertama 

dengan Ibu Kota Astana”, kata Duta 
Besar RI untuk Kazakhstan M Fad-
jroel Rachman dalam keterangan 
tertulisnya, Selasa (4/7/2023).

Sebelum penandatanganan MoU, 
Kepala Otorita IKN berdiskusi dan 
bertukar pandangan dengan Gu-
bernur Astana tentang pengalaman 
pembangunan ibu kota negara. 
Dalam kesempatan itu Gubernur 
Kassymbek menceritakan pengala-
man, praktik baik, dan tantangan 
pembangunan Astana yang telah 
25 tahun menjadi ibu kota baru 
Kazakhstan, semenjak pindah dari 
Kota Almaty pada 1998.

Sementara itu, Kepala Otorita 
Bambang Susantono telah men-
jelaskan visi dan perkembangan 
pembangunan IKN yang diren-
canakan menjadi ibu kota pertama 
di dunia dengan konsep cerdas, 
modern, hijau, dan berkelanjutan 
atau sustainable forest city.

Dia pun menggarisbawahi bahwa 
Astana merupakan kota pertama 
yang menjalin hubungan kerja sama 
antar-ibu kota dengan Nusantara.

Selama berada di Kazakhstan, 
Bambang dan delegasi Indonesia 
sempat mengunjungi pusat pe-

mantauan lalu lintas Kota Astana, 
keamanan kota, serta ke Pusat Pe-
rencanaan Tata Kota Astana. Dia 
memperoleh penjelasan detail dan 
berdiskusi mengenai latar belakang 
sejarah dan tahapan pembangunan 
Kota Astana dari Chikanayev Aman-
zhol, ahli desain tata kota senior 
yang terlibat sejak awal pemban-
gunan Ibu Kota Astana.

Kunjungan Kepala Otorita IKN ke 
Astana juga sekaligus untuk hadir se-
bagai pembicara utama dalam forum 
investasi bagi pelaku usaha dan calon 
investor Kazakhstan bertemakan “In-
vesting in Indonesia’s Future Capital: 
Smart and Sustainable Forest City 
Nusantara” yang diadakan oleh KBRI 
Astana pada 4 Juli 2023.

Dia juga akan menjadi tamu kehor-
matan dan pembicara dalam Forum 
Internasional Gubernur dan Wali Kota 
Dunia untuk merayakan 25 tahun Ibu 
Kota Astana, Kazakhstan.

Pembukaan forum tersebut akan 
dipimpin oleh Presiden Kazakhstan 
Kassym-Jomart Tokaye pada 5 Juli 
2023. (Ant/MK) 

Pewarta : Yashinta Difa Pramudyani
Editor : M Razi Rahman

ANTARA/HO-KBRI ASTANA

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono (kanan) menandatangani MoU kerja sama “sister city” dengan Gubernur Ibu Kota 
Astana Zhenis Kassymbek (kiri) di Kazakhstan pada Senin (3/7/2023). 

OIKN dan Astana Kazakhstan Jalin Kerja Sama “Sister City”  
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JAKARTA - Pemerintah mengun-
dang kalangan bisnis Kazakhstan 
untuk berinvestasi dalam pemban-
gunan Ibu Kota Nusantara (IKN) di 
Kalimantan Timur.

Duta Besar RI untuk Kazakhstan M 
Fadjroel Rachman memaparkan, bi-
aya pembangunan IKN diperkirakan 
mencapai 35 miliar dolar AS (sekitar 
Rp524,7 triliun), dengan 20 persen be-
rasal dari APBN sementara 80 persen 
sisanya diharapkan terpenuhi melalui 
kemitraan publik swasta.

“Karena itu, pembangunan Nusan-
tara membutuhkan investasi besar 
serta kerja sama antara pemerintah 
dan pelaku bisnis, termasuk investor 
dari Kazakhstan,” kata Fadjroel da-
lam “Forum Investasi di IKN” yang 
diselenggarakan KBRI Astana secara 
daring pada Selasa (4/7/2023).

Proyek IKN, ujar dia, menghadirkan 
peluang investasi yang besar bagi 
pelaku bisnis Kazakhstan yang ingin 
berinvestasi atau memperluas usah-

anya di Indonesia, yang memiliki 285 
juta populasi.Bahkan, IKN dinilainya 
bisa berperan sebagai hub strategis, 
di mana para investor dapat mengak-
ses ekonomi Asia Tenggara.

“Sebagai ketua ASEAN tahun ini, 
Indonesia bertekad untuk mem-
perkuat posisi ASEAN sebagai epis-
entrum pertumbuhan ekonomi,” tu-
tur Fadjroel.

Lebih lanjut, ia menyambut baik 
kerja sama sister city yang telah 
disepakati antara otorita IKN dan 
pemerintah Ibu Kota Astana, yang 
bisa memfasilitasi kedua pihak untuk 
dapat berbagi pengalaman dan prak-
tik terbaik pembangunan ibu kota.

Astana, yang dahulu adalah daerah 
kecil di Provinsi Akmola, kini berkem-
bang menjadi ibu kota baru Kazakh-
stan, semenjak dipindahkan dari Kota 
Almaty pada 1998.Selama 25 tahun 
Astana telah berkembang menjadi 
ibu kota kosmopolitan yang modern 
dengan kualitas terbaik.

Dengan populasi 1,3 juta pen-
duduk, Astana semakin mem-
perkuat posisi Kazakhstan sebagai 
negara terbesar di kawasan Asia 
Tengah.

Menurut Fadjroel, kisah sukses 
pembangunan Astana sebagai ibu 
kota baru hanya bisa terwujud dari 
komitmen kuat yang dijalankan 
pemerintah serta dukungan penuh 
rakyat Kazakhstan.

“Kita perlu belajar dari Astana se-
bagai praktik terbaik bagi kota-kota 
besar dunia, termasuk ibu kota masa 
depan Indonesia, Nusantara. Asta-
na telah menjadi contoh bagaima-
na keberanian memulai keputusan 
politik yang mungkin tidak populer, 
tetapi memiliki nilai strategis jangka 
panjang jika konsisten diterapkan,” 
tutur dia. (Ant/MK) 

Pewarta : Yashinta Difa Pramudyani
Editor : M Razi Rahman

ANTARA/HO-KBRI ASTANA

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono (empat kanan) usai menandatangani MoU kerja sama “sister city” dengan Gubernur 
Ibu Kota Astana Zhenis Kassymbek (dua kiri) di Kazakhstan pada Senin (3/7/2023). 

Pemerintah Undang Pengusaha Kazakhstan Berinvestasi di IKN 
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BALIKPAPAN - Sekretaris Otorita 
Ibu Kota Nusantara (OIKN) Achmad 
Jaka Santos Adiwijaya mengatakan 
telah menawarkan pengelola taman 
hiburan dunia Disney hingga kam-
pus dunia sekelas Stanford Univer-
sity untuk bisa berinvestasi di IKN.

“Salah satu rencana dan sudah 
ada pembicaraan awal dengan Dis-
ney, bagaimana menarik Disney ini 
mau membangun Disney Jungle di 
sini, karena kan di negara lain ada 
Disney Land, ada Disney Sea, kita 
tawarkan bagaimana kalau di sini 
ada Disney Jungle? Kita doakan 
supaya itu bisa terwujud,” kata Ach-
mad Jaka Santos Adiwijaya dalam 
Forum Kapasitas Nasional III 2023 
Area Kalimantan dan Sulawesi 
(Kalsul), di Balikpapan, Kalimantan 
Timur, Selasa (4/7/2023).

Jaka menjelaskan sejatinya pem-
bicaraan dengan Disney telah dilaku-
kan sejak 2022 lalu. Namun, ia mene-
gaskan proses investasi membutuh-
kan banyak pertimbangan, sehingga 
belum bisa membeberkan rencana 
tersebut secara rinci.

“Nilai investasi itu sangat bergan-
tung dari hasil pendalaman. Mereka 
lihat harga tanahnya berapa, luasn-

ya perlu berapa, material ambil dari 
mana saja. Kita ingin berikan yang 
terbaik bagi Nusantara,” katanya pula.

Jaka menambahkan, selain pen-
awaran kepada Disney untuk berin-
vestasi di IKN, pihaknya juga menar-
ik kampus-kampus besar dunia un-
tuk bisa masuk ke IKN. Menurut dia, 
masuknya lembaga pendidikan ke 
ibu kota yang baru akan mendukung 
pendidikan di wilayah tersebut.

OIKN telah mengundang kam-
pus-kampus besar dunia untuk mau 
berinvestasi di Indonesia dengan 
membuka kampus-kampus khususn-
ya dengan program unggulan tertentu. 
Salah duanya yakni King’s College 
London serta Stanford University.

“Yang sedang dalam pembic-
araan, salah satunya King’s College, 
itu Tony Blair akan bawa. Lalu Stan-
ford University, itu juga Pak Kepala 
(OIKN) sendiri yang ke Amerika. 
Kemungkinan itu (program studi) 
life science-nya yang akan dibuka. 
Dan beberapa kampus yang sudah 
tertarik juga, termasuk kampus na-
sional,” katanya lagi.

Jaka menyebut salah satu per-
guruan tinggi nasional yang bah-
kan telah membangun kampusnya 

adalah Universitas Gunadarma di 
Penajam Paser Utara (PPU).

Ia menyebut Gunadarma bahkan 
berniat untuk langsung membangun 
di kawasan pendukung IKN, namun 
karena lahannya belum siap, akhirn-
ya kampus swasta itu membangun 
gedung di Kabupaten PPU, Kaltim.

“Ini penting, kita juga akan buka 
dalam konteks vokasi karena kita 
harapkan life industry atau specific 
enhanced technology industry bisa 
pindah ke sini di kawasan 6, yaitu 
kawasan riset dan inovasi. Dan ka-
wasan 7, 8, 9 itu kawasan pertanian, 
agroindustri dan logistik,” ujar Jaka.

Pembangunan IKN sendiri dibagi 
menjadi 9 klaster wilayah. Ke 9 ka-
wasan itu meliputi Kawasan Inti Pe-
merintahan (KIPP); Pusat Ekonomi 
dan Keuangan; Kawasan Energi 
Baru dan Terbarukan; Kawasan 
Turis dan Wisata; Kawasan Pendi-
dikan; Kawasan Riset dan Inovasi; 
Kawasan Perkebunan, Perdagan-
gan dan Logistik; Kawasan Industri 
Agrikultur; dan Kawasan Pertanian 
dan Perikanan. (Ant/MK) 

Pewarta : Ade Irma Junida
Editor : Budisantoso Budiman

ANTARA/ADE IRMA JUNIDA

Sekretaris Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Achmad Jaka Santos Adiwijaya dalam Forum Kapasitas Nasional III 2023 Area 
Kalimantan dan Sulawesi (Kalsul), di Balikpapan, Kalimantan Timur, Selasa (4/7/2023). 

OIKN Tawarkan Disney Bangun “Disney Jungle” di IKN 
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BALIKPAPAN - Sekretaris Otorita 
Ibu Kota Nusantara (OIKN) Achmad 
Jaka Santos Adiwijaya mengatakan 
proses peletakan batu pertama 
(groundbreaking) pembangunan 
training center atau pusat latihan 
sepak bola di Ibu Kota Nusantara 
(IKN) diharapkan bisa dilakukan se-
belum Agustus 2023.

Jaka mengatakan pihaknya baru 
saja mengambil sertifikat lahan di 
mana lokasi pusat pelatihan akan 
dibangun di IKN.

“Saya sudah ambil sertifikatnya. 
Besok pulang, teman-teman pas-
ti akan membahas dengan PSSI, 
desainnya seperti apa, kapan mau 
di-groundbreaking. Kayaknya di-
harapkan groundbreaking-nya se-
belum Agustus,” katanya di sela 

Forum Kapasitas Nasional III 2023 
Area Kalimantan dan Sulawesi 
(Kalsul) di Balikpapan, Kalimantan 
Timur, Selasa (4/7/2023). 

Menurut Jaka, proses rencana 
pembangunan training center yang 
diusulkan Persatuan Sepakbola 
Seluruh Indonesia (PSSI) itu ter-
golong cepat. Terlebih, FIFA sebagai 
federasi sepakbola dunialah yang 
langsung membiayai pembangu-
nannya nanti.

Adapun proyek training center 
PSSI itu, lanjut Jaka, nantinya akan 
berada di Kawasan Inti Pusat Pe-
merintahan (KIPP).

Sebelumnya, Presiden RI Joko 
Widodo (Jokowi) menetapkan 
langsung lokasi yang pembangu-
nan pusat latihan sepak bola di Ibu 

Kota Nusantara (IKN) kala meninjau 
kawasan sub wilayah perencanaan 
(SWP) 1B bersama jajaran menteri 
serta pengurus PSSI di Kabupaten 
Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur, pada Februari lalu. 

“Ini adalah training center untuk 
PSSI, untuk sepak bola, untuk tim-
nas. Nanti akan ada delapan lapan-
gan bola nanti di sini,” kata Jokowi.

Presiden menargetkan proses 
pembangunan pusat latihan sepak 
bola di IKN dapat selesai selam-
bat-lambatnya satu tahun. Pem-
bangunan pusat latihan itu akan 
dibantu dana dari otoritas sepak 
bola dunia, FIFA. (Ant/MK) 

Pewarta : Ade Irma Junida
Editor : Ahmad Wijaya

ANTARA/HO-BIRO PERS SETPRES/AM

Dokumentasi - Presiden Joko Widodo (tengah) memberikan keterangan selepas mengajak petinggi PSSI 2023-2027 menin-
jau langsung titik lokasi pembangunan pusat latihan sepak bola nasional di kawasan sub wilayah perencanaan 1B Ibu Kota 
Nusantara (IKN) di Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Jumat (24/2/2023). 

Groundbreaking Pusat Latihan PSSI di IKN Ditarget sebelum Agustus
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JAKARTA - Pemerintah Indonesia 
bertekad membangun Ibu Kota Neg-
ara (IKN) Nusantara di Kalimantan 
Timur dengan tetap mendukung 
tiga kampanye global, meliputi per-
lindungan keanekaragaman hayati, 
pencapaian Tujuan Pembangunan 
Berkelanjutan (SDGs), dan memer-
angi perubahan iklim.

Menurut Kepala Otorita IKN Bam-
bang Susantono, 65 persen dari to-
tal 324.332 hektare luas wilayah ibu 
kota baru yang mencakup daratan 
dan perairan akan menjadi hutan 
tropis untuk melindungi dan mem-
perkaya keanekaragaman hayati.

“Sementara 25 persen wilayah 
akan menjadi area perkotaan hijau. 
Tidak boleh ada kendaraan berba-
han bakar minyak yang memasuki 
area ini. Hanya kendaraan listrik 
atau mungkin yang berbahan bakar 
hidrogen boleh masuk kota,” kata 
Bambang dalam “Forum Investasi 
di IKN” yang diselenggarakan KBRI 
Astana secara daring pada Selasa 
(4/7/2023).

Dengan membuat hutan tropis 
dan mengendalikan emisi di area 
hijau, IKN bisa sepenuhnya menjadi 
kota bebas karbon pada 2045. Un-
tuk menjawab tudingan deforestasi 
terhadap Indonesia, pemerintah tel-
ah mencanangkan area perkebunan 
yang bisa  ditanami 15-20 juta po-
hon di IKN, kata Bambang.

Pemerintah juga berencana 
membangun bendungan untuk me-
masok air bersih ke IKN sehingga 
warga ibu kota baru tersebut bisa 
mengonsumsi air langsung dari ker-
an (tap water).Bambang menyebut 
pemerintah telah bermitra dengan 
beberapa lembaga internasional 
seperti UNDP, Asian Development 
Bank, USAID, dan WWF untuk men-
dukung pembangunan IKN yang 
tetap memperhatikan prinsip-prin-
sip keberlanjutan.

“Kami ingin menjadi kota pertama 
di Indonesia yang memenuhi stan-
dar ESG atau prinsip lingkungan, so-
sial, dan tata kelola yang seimbang,” 
kata Bambang.

Pemerintah Indonesia menyadari 
pentingnya ESG sebagai norma 
baru untuk investor yang ingin ber-
peran serta dalam menggerakkan 

keuangan global dan aktif dalam 
kampanye melawan perubahan 
iklim, tutur dia.

Indonesia memperkirakan pem-
bangunan IKN membutuhkan biaya 
35 miliar dolar AS (Rp524,7 triliun). 
20 persen dari kebutuhan dana ini 
berasal dari APBN, sedangkan 80 
persen dari kemitraan publik swas-
ta. Pemerintah telah menyusun 
rencana pembangunan IKN mulai 
2 022 hingga 2045 yang mencakup 
lima tahap pembangunan. 

Penduduk IKN diproyeksikan 
bertambah, diawali dengan pe-
mindahan ASN kementerian/
lembaga dan TNI serta Polri pada 
tahap awal pembangunan, hingga 
pada 2045 sudah 1,9 juta jiwa me-
nempati kota ini.

Kementerian PUPR terus mem-
percepat pembangunan IKN yang 
mencapai 29 persen sampai HUT 
RI tahun depan.

Sejumlah bangunan yang sudah 
selesai adalah Kantor Presiden, kan-
tor Menko Polhukam, Menko Pere-
konomian, Menko Maritim dan In-
vestasi, Menko Pembangunan Ma-
nusia dan Kebudayaan, serta kantor 
Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat.

Sejumlah jalan tol tengah dalam 
tahap pengerasan yang kemajuan-
nya mencapai 5-10 persen.Bendun-
gan Sepaku Semoi yang berfungsi 
sebagai infrastruktur penyediaan 
kebutuhan air baku dan pengenda-
lian banjir di IKN Nusantara sudah 
mencapai 91 persen. 

Kementerian PUPR menarget-
kan bendungan itu rampung diban-
gun  Juli mendatang sehingga siap 
menyediakan air minum. (Ant/MK) 

Pewarta : Yashinta Difa Pramudyani
Editor : Jafar M Sidik

Pembangunan IKN Dipastikan Dukung Pelestarian Lingkungan 

ANTARA FOTO/ FAKHRI HERMANSYAH/FOC

Proyek pembangunan Istana Presiden di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusantara Kabupaten Penajem Pasert Utara, Kalimantan Timur, 
Kamis (8/6/2023). Progres pembangunan IKN menurut Kementerian PUPR sudah men-
capai 29,87 persen hingga 4 Juni 2023 dan pembangunan ini menggunakan anggaran 
dari total pagu tahun 2023 sebesar Rp 26,67 triliun. 
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SAMARINDA - Dalam rangka 
meningkatkan mutu pasca panen 
petani, Dinas Perkebunan Provinsi 
Kalimantan Timur menggelar kegia-
tan Bimbingan Teknis Pasca Panen 
Karet di Desa Mukti Utama Keca-
matan Long Mesangat Kabupaten 
Kutai Timur pada 26 Juni  2023. 

Kegiatan ini diikuti 20 orang dari 
3 kelompok tani, antara lain Kelom-
pok Tani Sumber Makmur, Kelom-
pok Tani Tri Mukti,  dan Kelompok 
Tani Harapan Jaya.

Dinas Perkebunan Kaltim menilai 
bahwa kegiatan bimtek ini sebagai  
upaya meningkatkan keterampilan 
dan wawasan petani pekebun karet 
di Benua Etam.

Pasalnya, komoditas karet kini 
menjadi salah satu komoditi ung-

gulan perkebunan di Kalimantan 
Timur. Karenanya, prospek pasar 
komoditas perkebunan semakin 
menjanjikan sejalan kian mening-
kat permintaan pasar dunia dan do-
mestik akan produk berbahan baku 
berasal dari komoditi perkebunan.

Kepala Dinas Perkebunan, Ahmad 
Muzakkir diwakili Sub koordinator 
pengolahan dan pemasaran hasil 
Disbun Kaltim, Hesti Sri Dameswari 
mengatakan untuk meningkatkan 
pasca panen harus memperhatikan 
teknik pengolahannya dan mutu 
kualitasnya.

Menurutnya, produk  karet dari 
kelompok tani/gapoktan/uppb, bila 
cukup kering dan berkadar karet 
tinggi maka akan mendapatkan har-
ga yang tinggi.

“Oleh sebab itu, diperlukan pen-
ingkatan sumber daya manusia 
(SDM) petani/gapoktan/UPPB da-
lam menerapkan standar panen dan 
pasca panen karet,” terangnya saat 
dikonfirmasi, Senin (3/7/2023).

Lanjutnya, untuk mendapat pel-
uang pasar dari produsen /pelaku 
usaha produk karet, tambahnya, 
perlu memahami tentang penting-
nya perbaikan mutu bahan olahan 
karet.

Dengan adanya bimbingan kepa-
da masyarakat tani karet mampu 
meningkatkan kualitas produk ko-
moditi karet. Utamanya sesuai per-
mintaan pasar yaitu karet berkuali-
tas. (adv/diskominfokaltim)

Dongkrak Kualitas Mutu Pasca Panen, 
Disbun Kaltim Gelar Bimtek bagi Petani
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KEMBANG JANGGUT -  Gubernur 
Kalimantan Timur menyerahkan se-
cara simbolis 8 rumah layak huni 
(RPH) ke masyarakat desa Kelekat 
Kabupaten Kutai kartanegara, RLH 
tersebut merupakan Corporate 
Social Responsibility (CSR) dari 
PT. Bayan Grup dan Rea Kaltim. 
(3/7/2023). 

Isran Noor mengatakan sangat 
senang kepada para perusahaan 
yang mengeluarkan CSR-nya, apala-
gi dapat membantu pemerintah 
dengan membangun RLH kepada 
masyarakat yang membutuhkan. 
Menurut orang nomor satu di Kaltim, 
dana CSR itu merupakan hal wajib.

“Saya sangat happy, terima kasih 
dan salut kepada para perusahaan 
PT. Bayan Grup dan Rea Kaltim 
sangat banyak bantuannya untuk 
kepentingan masyarakat,” kata Is-
ran.

Rumah layak huni merupakan 
program Gubernur Kaltim, dengat 
target pembangunan 1 juta RLH, di 
mana semua komponen bergotong 
royong untuk menjalankan program 
tersebut dari Pemerintah dan Peru-
sahan Swasta.

Pertumbuhan penduduk yang 
sangat tinggi di Kaltim dan banyak 
perusahaan besar yang berdiri, su-
dah seharusnya masyarakt yang 

disekitar perusahaan terbantu den-
gan dana CSR.

Salah satu penerima RLH, Susi 
anak dari Darius Siyen mengaku 
sangat terharu dan bahagia den-
gan dibangunkan RLH tersebut. 
Dirinya sangat berterima kasih ke-
pada semua pihak yang membantu 
mewujudkan keinginannya mempu-
nyai rumah yang layak huni.

“Terima kasih kepada Bapak/Ibu 
yang sudah membantu memban-
gunkan Rumah Layak Huni, saya 
berharap program RLH agar leb-
ih banyak lagi pembangunannya,” 
ujar Susi. (adv/diskominfokaltim)

Gubernur Kaltim Apresiasi CSR Bayan Group, 
Dukung Program 1 Juta Rumah Layak Huni
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TABANG - Guna meningkat-
kan kesejahteraan masyarakat di 
wilayah Kecamatan Tabang, Kutai 
Kartanegara, PT. Fajar Sakti Pri-
ma Bayan Grup akhirnya mereal-
isasikan jembatan kembar di Sungai 
Belayan yang langsung diresmikan 
olen Gubernur Kalimantan Timur, 
Isran Noor.

Jembatan sepanjang 110 km 
tersebut menghubungkan desa 
Muara Ritan Kukar dan Muara Pahu 
Kutai Barat. Jalan di jembatan terse-
but terbagi menjadi dua jalur, yakni 
jalur hauling dan jalur kecil untuk 
masyarakat.

Isran Noor mengatakan, atas 
nama Pemerintah Kaltim mengu-
capkan terima kasih kepada mas-
yarakat di kawasan Sungai Belayan 
dan PT Bayan Grup, atas dukungan 
mereka jembatan ini dapat selesai 
dan bisa dipergunakan.

“Dari kesaktian PT Fajar Sakti Pri-
ma Bayan Grup jalan-jembatan yang 
dibangun untuk kepentingan publik 
plus kepentingan perusahaan, kita 
berada di sini,” kata Gubernur Kaltim 

dalam keterangannya pada Selasa 
(4/7/2023). 

Kemudian orang nomor satu di 
Kaltim menambahkan, adapula 
pembangunan jalan yang akan tem-
bus ke Senyiur Kabupaten Kutai 
Barat yang kini l masih dalam tahap 
penyelesaian dan berjarak kurang 
lebih 200 KM.

Dalam peresmian jembatan Be-
layan, Isran turut didampingi Sek-
retaris Daerah Kukar Sunggono 
dan Kepal OPD Kaltim Rombongan 
Kunjungan Kerja ke Kukar, dengan 
penandatanganan prasasti oleh Gu-
bernur Kaltim maka jembatan terse-
but sudah bisa dipergunakan. (adv/
diskominfokaltim)

Gubernur Kaltim Resmikan Jembatan Belayan
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SAMARINDA  - Mendukung 
pengembangan UMKM potensial 
ekspor di Provinsi Kalimantan Timur 
dan peningkatan awarenes areness 
serta pengetahuan pelaku usaha di 
daerah mengenai perkembangan 
kebijakan ekspor, Kantor Perwakilan 
Bank Indonesia  menyelenggarakan 
rangkaian kegiatan pelatihan Ex-
port Kaltimpreneurs Tahun 2023 
yang dilaksanakan di Aula Maratua 
BI Kaltim, Selasa (4/7).

Mewakili Gubernur Kaltim, Staf 
Ahli Gubernur Bidang I Politik, Hu-
kum dan Keamanan Provinsi Kaltim 
Ririn Sari Dewi menyambut baik 
atas dilaksanakan Seminar Terbuka 
Export Kaltimpreneurs 2023.

Ririn mengatakan kegiatan ini 
tidak hanya memberikan kesem-
patan untuk bertukar pikiran dan 
pengetahuan tetapi menghadirkan 
kesempatan emas bagi UMKM po-

tensial ekspor di Kaltim.
Globalisasi yang semakin berkem-

bang  perdagangan internasional 
menjadi motor utama perekonomi-
an suatu negara.

Sebutnya, produk lokal memili-
ki peran penting dalam mening-
katkan daya saing dan posisi di 
Internasinal.

“Oleh karena itu, tema Menakar 
Peluang Ekspor Produk Lokal di 
Pasar Internasional sangat relevan 
dan menarik untuk didiskusikan,”-
tuturnya.

Sementara Plh. Kepala Perwakilan 
BI Kaltim Hendik Sudaryanto menu-
turkan UMKM sangat diharapkan 
kontribusinya untuk memperkuat 
struktur perekonomian Kaltim seh-
ingga lebih berdaya tahan dan tidak 
bergantung pada perubahan pola 
harga komoditas.

Untuk itu, BI Kaltim menyusun 

program komprehensif bagi 
UMKM di Kaltim yang sudah 
memiliki kapasitas yang baik un-
tuk naik kelas menuju Go Ekspor 
melalui rangkaian program Export 
Kaltimpreneurs.

Export Kaltimpreneurs merupa-
kan program edukasi, pelatihan 
dan pendampingan secara kom-
prehensif kepada UMKM yang 
memiliki potensi ekspor di Provin-
si Kalimantan Timur untuk dapat 
meningkatkan kapasitas kuali-
tas dan kuantitas UMKM dalam 
melaksanakan ekspor.

Turut hadir pada kegiatan terse-
but Plt. Kepala Dinas Perindus-
trian, Perdagangan dan Koperasi 
Provinsi, Pimpinan Instansi Vertikal 
dan Perangkat Daerah, Pimpinan 
Perbankan maupun UMKM. (adv/
diskominfokaltim)

DISKOMINFO KALTIM

Staf Ahli Gubernur Bidang I Politik, Hukum dan Keamanan Provinsi Kaltim Ririn Sari Dewi.

Kontribusi UMKM Diharap Perkuat Struktur Perekonomian Kaltim
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SAMARINDA - Unit Pelaksana 
Teknis Dinas (UPTD) Koperasi 
dan Usaha Kecil Menengah (UKM) 
menyelenggarakan pelatihan den-
gan tujuan meningkatkan kapasitas 
usaha dan kelembagaan bagi para 
pengurus koperasi di Kalimantan 
Timur (Kaltim).

Sebanyak 30 peserta dari tiga ka-
bupaten, yaitu Kutai Kartanegara 
(Kukar), Kutai Timur (Kutim), dan 
Penajam Paser Utara (PPU) mengi-
kuti pelatihan bertajuk “Digitalisasi 
Usaha Koperasi” selama tiga hari, 
dari tanggal 4 hingga 6 Juli 2023.

Kepala UPTD Pelatihan Koperasi 
dan UKM, Zainuddin Panani men-
jelaskan, pihaknya secara rutin 
mengadakan pelatihan untuk para 
pengurus koperasi dan pelaku 
UKM. Karena kelompok koperasi 
dan UKM ini memiliki peran penting 
dalam mendorong pertumbuhan 

ekonomi masyarakat. Oleh karena 
itu, keberadaan mereka perlu diop-
timalkan.

“Jumlah koperasi di Kaltim seki-
tar 5 ribu. Namun, hanya sekitar 
3 ribu koperasi yang aktif. Melalui 
pelatihan ini, harapannya para pen-
gurus koperasi dapat meningkat-
kan kompetensinya dalam mem-
perkuat kapasitas usaha koperasi 
dan memperkuat kelembagaannya,” 
jelas Zainuddin Panani saat ditemui 
di ruang kerjanya pada Selasa 
(4/7/2023).

Dia juga menjelaskan bahwa 
sebagian besar koperasi di Kaltim 
bergerak dalam bidang usaha sim-
pan-pinjam. 

Ke depannya, koperasi yang 
beroperasi di Bumi Etam diarah-
kan untuk bergerak di sektor usaha 
lainnya. Seperti koperasi pertanian, 
peternakan, perkebunan, kerajinan, 

dan sektor riil lain yang berfokus 
pada pemberdayaann  usaha mas-
yarakat.

“Kami juga mendorong koperasi 
untuk memproduksi produk yang 
dapat dijual,” tambahnya.

Pelatihan Peningkatan Kapasitas 
Usaha dan Kelembagaan Koperasi 
didanai oleh APBN melalui Dana 
Alokasi Khusus (DAK) dari Kemen-
terian Koperasi dan UKM. 

Zainuddin menyebutkan, bahwa 
UPTD Koperasi menerima DAK se-
besar Rp 1,2 miliar dari Kementeri-
an Koperasi dan UKM untuk tahun 
anggaran 2023.

UPTD Koperasi dan UKM menar-
get, tahun ini sebanyak 600 koperasi 
dari seluruh kabupaten/kota dapat 
mengikuti pelatihan untuk mening-
katkan kapasitas usaha dan kelem-
bagaan. (adv/diskominfokaltim)

UPTD UKM Dorong Koperasi di Kaltim 
Bergerak di Berbagai Sektor 
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SAMARINDA - Dalam rangka 
mendukung aspek manajemen 
perencanaan dan pengendalian 
pemanfaatan TIK untuk perangkat 
daerah, maka diperlukan adanya 
keseragaman pemahaman dan ket-
erampilan Government Chief Infor-
mation Officer (GCIO) agar seluruh 
perangkat daerah dapat bergerak 
sesuai dengan tujuan pemanfaatan 
Teknologi Informasi dan Komunika-
si (TIK) lingkup Pemerintah Provinsi 
Kalimantan Timur.

Kegiatan Pelatihan dan Sertifikasi 
GCIO yang dilaksanakan oleh Dinas 
Komunikasi dan Informatika Provin-
si Kalimantan Timur (Diskominfo 
Kaltim) akan berlangsung selama 3 
hari pada tanggal 5 - 7 Juli 2023 ber-

tempat di Hotel Santika Premiere 
Gubeng Surabaya, diikuti sebanyak 
60 peserta terdiri dari Eselon 2, 3 dan 
4 serta pejabat fungsional lingkup 
Pemprov Kaltim.

“Pelatihan GCIO ini diharapkan un-
tuk mendukung percepatan trans-
formasi digital di Provinsi Kaltim 
serta memberikan tambahan wa-
wasan dan pengetahuan mengenai 
digital leadership,” ungkap Prana-
ta Komputer Ahli Muda Bambang 
Kukiloargo Suryo saat ditemui di 
sela persiapan acara. 

Lanjutnya, ia menambahkan ke-
giatan Ini penting karena bagi kami, 
penguatan SDM tidak hanya di level 
bawah, tapi juga level pimpinan dan 
harus punya strategi mengenai digi-

tal leadership. Dan terakhir menum-
buhkan mindset digital leadership 
di kepala pimpinan.

“Semoga pelatihan sertifikasi 
GCIO batch kedua ini nantinya dapat 
memberikan pemahaman lebih 
mendalam tentang manajemen pe-
rencanaan dan pemanfaatan TIK 
untuk para peserta yang mengikuti,” 
ucap Bambang.

Tak hanya menggelar pelatihan dan 
ujian, nantinya Diskominfo Kaltim 
juga mengajak para kepala Perang-
kat Daerah (PD) untuk melakukan 
kunjungan ke Command Center Dis-
kominfo Provinsi Jawa Timur. (adv/
diskominfokaltim)

SAMARINDA  - Berdasarkan 
catatan Badan Pusat Statistik (BPS) 
Kaltim angkutan barang laut do-
mestik meningkat secara signifikan 
pada bulan Mei 2023.

“Jumlah barang yang diangkut 
pada Mei 2023 mencapai 6.23 juta 
ton atau naik 15,74 persen diband-
ingkan April 2023 sebesar 5.38 juta 
ton,” ungkap Kepala Badan Pusat 
Statistik (BPS) Provinsi Kaltim Yus-
niar Juliana dalam Press Release, 
Selasa (4/7).

Disebutkan, peningkatan jumlah 
barang yang diangkut terjadi di 
Pelabuhan Kuala Samboja 56,76 
persen, Tana Grogot 34,44 persen.

Kemudian Semayang sebesar 
29,74 persen, Tanjung Redeb 28,97 
persen, Samarinda sebesar 21,96 
persen, Sangatta 15,15 persen dan 
Sangkulirang 1,34 persen.

Sebaliknya, lanjut Yusniar, 
penurunan jumlah barang yang di-
angkut terjadi di Pelabuhan Tanjung 
Santan 45,84 persen dan Bontang 
1,98 persen.

Sementara itu,  jumlah barang 
yang diangkut selama Januari-Mei 
2023 mencapai 29.724,78 ribu ton 

atau naik 7,12 persen dibandingkan 
periode yang sama tahun 2022.

Adapun peningkatan jumlah ba-
rang yang diangkut terjadi di Pela-
buhan Tanjung Santan 42,40 pers-
en, Bontang 33,42 persen, Sangkuli-
rang 32,47 persen, Kuala Samboja 

6,14 persen, Semayang 4,38 persen; 
dan Sangatta 0,60 persen.

Penurunan barang yang diangkut 
terjadi di Pelabuhan Samarinda 43,67 
persen, Tana Grogot 15,63 persen dan 
Tanjung Redeb 1,28 persen. (adv/dis-
kominfokaltim)

BPS Catat Angkutan Barang Laut Domestik 
Meningkat, Tertinggi di Pelabuhan Kuala Samboja

Diskominfo Kaltim Gelar Pelatihan 
GCIO untuk Kepala Perangkat Daerah 

FOTO : DISKOMINFO KALTIM

Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Kaltim Yusniar Juliana.
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SAMARINDA  - Pemerintah Provin-
si Kalimantan Timur (Kaltim) dan 
DPRD Kaltim telah menyetujui pene-
tapan Rancangan Peraturan Daerah 
(Ranperda) mengenai Pertanggu-
ngjawaban Pelaksanaan APBD Ta-
hun 2022 menjadi Peraturan Daerah 
(Perda) dalam Rapat Paripurna ke-
21 masa sidang II di Gedung B DPRD 
Provinsi Kaltim Jalan Teuku Umar 
pada Selasa (4/7/2023).

Persetujuan ini ditandai dengan 
penandatanganan oleh Asisten Ad-
ministrasi Umum Setda Prov Kaltim, 
Riza Indra Riadi, dan Ketua DPRD 
Kaltim, Hasanuddin Mas’ud, yang 
didampingi oleh Wakil Ketua DPRD, 
Seno Aji dan Sigit Wibowo. Rapat 
tersebut juga dihadiri oleh 26 ang-
gota dewan.

Dalam penyampaiannya, Riza 
merasa bersyukur karena proses 
penganggaran, pelaksanaan, dan 

pertanggungjawaban pelaksanaan 
APBD tahun anggaran 2022 ber-
jalan dengan baik.

Riza juga menyampaikan bahwa 
Pemerintah Provinsi Kaltim tel-
ah menerima Opini Wajar Tanpa 
Pengecualian (WTP) dari Badan 
Pemeriksa Keuangan (BPK) RI un-
tuk kesepuluh kalinya secara ber-
turut-turut sejak tahun 2013.

Selanjutnya, rapat paripurna per-
setujuan bersama mengenai Ran-
cangan Peraturan Daerah (Ranper-
da) ini diselenggarakan untuk mem-
berikan dasar hukum yang jelas dan 
mewujudkan pertanggungjawaban 
pelaksanaan APBD yang taat pada 
peraturan perundang-undangan, 
akuntabel, efektif, efisien, ekono-
mis dan transparan, dengan tetap 
memperhatikan rasa keadilan dan 
kepatutan.

“Dengan persetujuan bersama, 

Ranperda ini kami berharap dapat 
meningkatkan kualitas pengelolaan 
keuangan Pemerintah Provinsi Kali-
mantan Timur, yang pada gilirannya 
akan berdampak positif pada pen-
ingkatan kualitas pelayanan kepada 
masyarakat,” ucapnya saat memba-
cakan sambutan Gubernur Kaltim.

Ia juga memberikan apresiasi 
kepada Ketua DPRD Kaltim, Wakil 
Ketua dan anggota yang telah 
melakukan pembahasan menge-
nai Ranperda tentang pertanggung-
jawaban pelaksanaan APBD Kaltim 
tahun anggaran 2022.

“Rekomendasi dan hasil evalua-
si yang telah diberikan oleh DPRD 
dapat meningkatkan kualitas 
pengelolaan keuangan Pemprov 
Kaltim. Kami berharap kerja sama 
yang baik ini akan terus berlanjut 
di masa yang akan datang,” tut-
up Riza. (adv/diskominfokaltim)

Ranperda APBD Tahun 2022 Disepakati Jadi Perda 
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TABANG - Gubernur  Kaltim H Is-
ran Noor meminta perusahaan-pe-
rusahaan yang beroperasi di Kaltim 
mengalokasikan dana CSR mereka 
untuk membantu pemerintah mem-
bangun rumah layak huni untuk 
masyarakat kurang mampu. 

Seruan itu disampaikan Gubernur 
Isran Noor ketika secara simbolis 
menyerahkan bantuan rehabilitasi 
rumah layak huni di Desa Kelekat, 
Kecamatan Tabang, Kabupaten Ku-
tai Kartanegara, Senin (3/7/2023).

“Perusahaan yang beroperasi di 
Kaltim, tolong dong dana CSR-nya.  
Kita bukan minta uangnya, tapi 
dana CSR untuk bangun rumah lay-
ak huni,”  kata Gubernur Isran Noor. 

Bukan hanya perusahaan-peru-
sahaan tambang batu bara dan mi-

gas, perusahaan lain yang memiliki 
keuntungan besar dari bisnis mer-
eka di Kaltim menurut Gubernur 
wajib mengalokasikan dana CSR. 
Salah satunya untuk membangun 
rumah layak huni.

Gubernur lantas menyebut salah 
satu bank pemerintah nasional 
yang memiliki banyak keuntungan 
di Kaltim. “BPD yang masih kecil 
saja bisa membangun 50 unit. Mer-
eka belum ada,” sindir Gubernur.

“Makanya saya salut dengan 
Bayan Group. Banyak bantuannya. 
Ada rumah layak huni, ada jalan, 
ada jembatan, pendidikan dan ma-
sih banyak yang lainnya,” tambah 
Gubernur. 

Kepala Badan Pengelola Rumah 
Layak Huni (BPRLH) M Taufik Fauzi 

mengungkapkan secara keseluru-
han dari tahun 2022 hingga 2024 
Pemprov Kaltim bekerja sama den-
gan Kodam VI Mulawarman akan 
membangun sebanyak 508 unit ru-
mah layak huni dari dana CSR. Tiap 
rumah layak huni dibangun dengan 
anggaran Rp115 juta.

“Tahun 2022 sudah terbangun 
221 unit rumah layak huni di dela-
pan kabupaten dan kota. Tahun 
2023 sudah terbangun 27 unit,” un-
gkap Taufik. 

Tahun ini secara keseluruhan 
akan dibangun sebanyak 90 unit 
rumah layak huni. “Kita harapkan 
tahun 2024 target 508 unit rumah 
layak huni tercapai. Termasuk di Be-
rau dan Mahakam Ulu,” harap Tau-
fik.  (adv/diskominfokaltim)

Pemprov Kaltim Targetkan Bangun 508 
Rumah Layak Huni hingga Tahun 2024
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TANJUNG SELOR – Inflasi Kali-
mantan Utara pada bulan Juni be-
rada di angka 2,91 persen. Angka 
ini berdasarkan jika dibandingkan 
pada Juni tahun lalu (year on year) 
turun 2 persen. Sekretaris Provinsi 
(Sekprov) Kalimantan Utara, Dr H 
Suriansyah, M.AP mengungkapkan, 
inflasi Kaltara justru terjaga saat ini.

“Artinya, harus tetap stabil, kita 
harus menjaga supaya tidak fluk-
tuatif,”kata Sekprov saat mengikuti 
Rakor Inflasi Nasional yang dipimp-
in oleh Mendagri Tito Karnavian se-
cara daring. 

Ia menyebutkan terjadinya infla-
si di Kaltara karena sejumlah ko-
moditas mengalami fluktuasi har-

ga. Seperti daging ayam ras yang 
cenderung mengalami kenaikan. 
Menurutnya, kenaikan dianggap 
wajar karena didatangkan dari luar 
Kaltara. “Konsumsi daging keban-
yakan didatangkan dari Kabupaten 
Berau,”katanya. 

Selain itu, kondisi di lapangan 
juga menyebabkan harga pakan ter-
nak yang cukup tinggi. “Penyebab 
inflasi di Kaltara dari daging ayam 
ras, telur, bawang merah, kalau lom-
bok masih fluktuatif,” ujarnya. 

Surianysah menambahkan fak-
tor pendukung penyebab inflasi di 
Kaltara karena faktor ekonomi bu-
kan daerah penghasil. Hal ini yang 
oleh transportasi ongkos angkut 

dari luar kota. 
Belum lagi ada musim cuaca sep-

erti musim gelombang yang meng-
hambat pengiriman antar pulau se-
hingga menambah inflasi. Selain 
itu, kata Sekprov, Gubernur Kaltara, 
Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum 
telah menerbitkan surat permintaan 
penambahan maskapai penerban-
gan di Kaltara. 

“Inflasi Juni lalu 2.91 yang artinya 
jauh dibawah nasional, kita sudah 
terjaga, tadi Pak Menteri meminta 
menjaga inflasi kita, itu dari segi 
Inflasi artinya upaya kita pemerin-
tah itu berhasil, walaupun kita tetap 
perhatian,” tutupnya. (dkisp)

RAKOR INFLASI: Sekprov Kaltara, Dr H Suriansyah M.AP mengikuti Rakor Inflasi secara daring. 

Inflasi Bulan Juni 2,91 Persen
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TANJUNG SELOR - Usai mengikuti 
rangkaian panjang seleksi pasukan 
pengibar bendera pusaka (Paski-
braka) tingkat nasional se-Indone-
sia dan berbagai runtutan medikal 
check up (MCU). 

Kepala Bidang (Kabid) Pemuda, 
Dinas Pemuda dan Olahraga (Dis-
pora) Kaltara Muhammad  Mursid 
mengatakan telah ditetapkan oleh 
Badan Pembinaan Ideologi Pancas-
ila (BPIP) ada dua peserta paskibra-
ka asal Bumi Benuanta yang akan 
berangkat ke Jakarta 

“Kita sudah dapat informasi dari 
pusat antara tanggal 13 atau 14 
Juli mendatang Paskibraka Nasi-
onal wakil Kaltara akan berangkat 

ke Jakarta,” ungkapnya Senin (3/7). 
Daftar nama Paskibraka Nasional 

utusan dari Kaltara yaitu ada Mu-
hammad Rahmat perwakilan SMA 
Hang Tuah Tarakan 

“Melli Friska SMKN 1 Tanjung Sel-
or. Dan selama mereka di Jakarta 
mereka dibiaya dan pengawasan 
tim panitia BPIP Paskibraka RI,” 
ujarnya. 

Selain itu, pihaknya berharap 
pelepasan putra putri terbaik dari 
Kaltara yang akan melaksanakan 
tugas negara pada HUT RI ke-78 di 
Jakarta bisa dilepas oleh Gubernur 
Kaltara. 

“Tapi tergantung dari pimpinan. 
Tetapi harapannya pak Gubernur 

Kaltara bisa melepas putra putri 
terbaik dari Kaltara akan melak-
sanakan tugas negara di Jakarta 
sebagai salah satu paskibraka ting-
kat nasional,” ucapnya. 

Kemudian nantinya para paskibra-
ka asal Kaltara bersama putra-putri 
terbaik se-Indonesia lainnya pada 
tanggal 15-17 Juli mendatang akan 
mengikuti technical meeting di Ja-
karta. 

“Lalu tanggal 15, 16, 17 utusan 
dari Kaltara bersama paskibraka 
terbaik dari seluruh daerah Indone-
sia juga akan mengikuti technical 
meeting dari panitia pusat di Jakar-
ta,” tuntasnya. (dkisp)

PASKIBRAKA: Kepala Dispora Kaltara, Obed Daniel Lumban Tobing, mengalungkan tanda peserta seleksi Paskibraka beber-
apa waktu lalu. 

Utusan Kaltara Berangkat Pertengahan Juli
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BALIKPAPAN - Beberapa minggu 
terakhir sejumlah masyarakat di 
Kota Balikpapan mengeluhkan su-
litnya membeli gas LPG 3 kilogram. 
Hal ini pun menyita perhatian DPRD 
Kota Balikpapan. 

Anggota Komisi II DPRD Kota 
Balikpapan, Slamet Imam Santoso 
mengatakan, sesuai informasi yang 
diterimanya saat ini untuk menemu-
kan LPG 3 kilogram sulit dan jika ada 
pun harganya tidak sesuai standar. 

“Laporan yang masuk itu har-
ganya mencapai Rp 40.000 hingga 
Rp 50.000 per tabung. Kondisi ini 
tentunya jangan sampai dibiarkan, 
karena akan menyulitkan mas-
yarakat,” ujarnya Selasa (4/7/2023). 

Lebih lanjut Imam menjelaskan, 
dengan kondisi ini diperlukan kete-
gasan dari instansi terkait untuk 
mencari solusi dan penegasan agar 
harga LPG yang ada di pasaran bisa 
terkendali. 

“Agar Pemerintah Kota Balikpa-
pan segera menindaklanjuti ok-
num-oknum yang melakukan pen-
jualan atau harga gas 3 kg yang 
melebihi harga eceran ini,” jelasnya. 

Imam mengaku hal ini perlu ditelu-
suri dan tindaklanjuti agar kondi-
si kelangkaan ini tidak merugikan 
masyarakat, karena  persoalan ini 
tidak bisa dibiarkan. 

“Regulasi apa yang perlu kita laku-
kan, yaitu pemberdayaan dari satu-

an pengawasan kita dan bersinergi 
dengan instansi terkait diantaranya 
Satpol PP untuk sering turun ke 
lapangan untuk memantau dan juga 
laporan dari OPD terkait termasuk 
juga Kelurahan dan Kecamatan,” 
tambahnya. 

Dirinya berharap, agar kelang-
kaan LPG 3 kilogram ini bisa segera 
teratasi, dan Komisi II DPRD Kota 
Balikpapan juga akan melakukan 
pemanggilan kepada pihak Pertam-
ina untuk memperjelas stok yang 
tersedia dalam memenuhi kebutu-
han masyarakat Kota Balikpapan. 
(adv/DPRDBalikpapan/bom)

Anggota DPRD Kota Balikpapan, Slamet Imam Santoso soroti kelangkaan gas lpg 3 kg di Kota Balikpapan.

Anggota DPRD Balikpapan Soroti Kelangkaan LPG 3 Kg 
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HONGKONG  - PT PLN (Perse-
ro) bersama Menteri Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN) Erick Thohir 
melakukan kunjungan ke Hong 
Kong untuk menjalin kolaborasi 
global dalam pengembangan eko-
sistem kendaraan listrik di tanah air. 

Erick mengungkapkan pemerin-
tah Indonesia sangat serius untuk 
mendorong perusahaan-perusa-
haan di tanah air bisa go global. 
Menurutnya, menjalin kemitraan 
tingkat global akan berperan pent-
ing dalam pertumbuhan ekonomi 
Indonesia dan membangun lan-
dasan yang kokoh bagi perusahaan 
domestik di masa depan ekonomi 
global.

Dirinya menambahkan, BUMN 
terus meningkatkan kemitraan 
yang saling menguntungkan den-
gan perusahaan-perusahaan energi 
terdepan di dunia. Hal itu penting 
guna mendorong ekosistem bisnis 
yang adil, terbuka dan sehat untuk 
tumbuh bersama.

“Selama bertahun-tahun kita 
telah menyaksikan kemajuan dan 
pencapaian yang luar biasa dari 
pasar domestik dan internasional 
kita. Pencapaian yang luar biasa 
ini dapat dilihat dari konsolidasi net 
profit dan State Owned Enterprises 
(SOE) Indonesia yang terus mening-
kat,” ungkapnya.

Direktur Retail dan Niaga PLN Edi 
Srimulyanti menyampaikan, dalam 
lawatan ke Hong Kong PLN men-
dampingi Indonesia Battery Corpo-
ration (IBC) untuk menjalin kemi-
traan dengan Fulcrum Consortium 
terkait pengembangan teknologi 
baterai kendaraan listrik. Kolabora-
si ini merupakan langkah strategis 
untuk membangun ekosistem kend-
araan listrik di tanah air. 

“Mereka sudah punya teknologin-
ya, khususnya untuk memproduksi 
baterai kendaraan listrik. Jadi, dari 
patnership ini kita bisa kembangkan 
teknologinya,” tuturnya.

Melalui kolaborasi dengan Ful-
crum, IBC diharapkan bisa berkem-
bang dan menjadi sebuah perusa-
haan baterai kelas dunia. Sehingga 

Indonesia yang punya mayoritas 
bahan baku baterai kendaraan lis-
trik bisa dimaksimalkan. 

“PLN merupakan salah satu pe-
megang saham di IBC. Kolaborasi 
ini adalah langkah PLN untuk ter-
us menyediakan infrastruktur seh-
ingga pengguna kendaraan listrik 
semakin nyaman, karena infrastuk-
tur baterai dan pengisian dayanya 
mencukupi, kemudian tempat tukar 
baterainya juga semakin banyak” 
jelas Edi. 

Direktur Utama IBC Toto Nugroho 
menanggapi, kemitraan IBC dengan 

Fulcrum tidak hanya strategis dari 
sisi teknologi, tetapi juga penataan 
bisnis EV. Dari kolaborasi ini akan 
terbuka banyak kesempatan in-
vestasi dalam rantai bisnis energi, 
khususnya kendaraan listrik. 

“Ini membuka peluang besar kita 
untuk mengeksplore sumber daya 
baterai yang mayoritasnya Indo-
nesia punya. Kemitraan ini sangat 
strategis karena kita membutuh-
kan kolaborasi di bidang teknologi 
dan China telah mengembangkan-
nya selama bertahun-tahun,” tut-
up Toto. (adv)

PLN Gandeng Perusahaan China 
Kembangkan Ekosistem Kendaraan Listrik
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JAKARTA - PT PLN (Persero) men-
dukung CFA Society Indonesia un-
tuk mempercepat transisi energi di 
Indonesia lewat konferensi bertajuk 
Indonesia’s Transition towards Net 
Zero yang akan dilaksanakan pada 
6 Juli 2023, di Jakarta. Konferensi 
ini dilakukan bertepatan dengan 
peringatan hari jadinya yang ke-20, 
untuk mengajak stakeholders en-
ergi tanah air memantapkan lang-
kahnya dalam usaha pengurangan 
emisi karbon untuk mengejar target 
net zero emission (NZE) 2060.

President of CFA Society Indone-
sia sekaligus Wakil Menteri Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN) I Pa-
hala N. Mansury menjelaskan, 
pemerintah Indonesia telah mene-
tapkan target pengurangan emisi 
karbon sebesar 29% tanpa syarat 
dan sebesar 41% dengan bantuan 
internasional di tahun 2030. Untuk 
mencapai target tersebut dibutuh-
kan kolaborasi bersama dari peru-
sahaan publik maupun swasta yang 
ada di Indonesia.  

“Ada tiga topik yang akan kita 
diskusikan. Pertama bagaima-
na peran publik-privat dalam hal 
menurunkan emisi dan mencapai 
net zero emission, lalu peran dari 
pada carbon trading, dan yang 

ketiga topiknya adalah mengenai 
peran investor dan pasar modal ini 
seperti apa dalam transisi energi,” 
ujar Pahala dalam Media Briefing 
Konferensi 20th Anniversary CFA 
Society Indonesia bertajuk “Indone-
sia’s Transition towards Net Zero” 
pada Senin (3/6.

Pahala menjelaskan, bercermin 
dari kondisi sekarang, ada potensi 
friksi dalam proses transisi energi. 
Karena setiap tahun kebutuhan en-
ergi Indonesia meningkat hingga 
dua kali lipat, namun di saat bersa-
maan emisi karbon perlu diturunkan 
hingga 30% di tahun 2030.

“Itu yang akan kita bahas dalam 
acara tersebut, tidak mungkin kita 
bisa melakukan ini sendiri. Pasti 
membutuhkan partnership juga 
dengan pihak swasta dan stake-
holder lainnya,” ucap Pahala.

Di sisi lain, Indonesia memiliki 
jumlah kredit karbon cukup besar 
yang dihasilkan oleh kurang lebih 
172 hektare hutan yang tersedia. 
Potensi ini bisa dimanfaatkan de-
gan sangat baik pada pasar karbon 
untuk mencapai NZE.

“Kami di CFA Indonesia memang 
memiliki konsen tinggi mengenai 
carbon trading, kemarin OJK telah 
menerbitkan nomenklaturnya. Jadi 

nanti kita akan bahas bagaimana 
skema jual belinya, bagaimana itu 
aturannya, pasarnya, bagian yang 
berperan seperti apa,” lanjut Pahala.

Pahala menambahkan, target uta-
ma dari kegiatan_Indonesia’s Tran-
sition towards Net Zero_ ini adalah 
memberikan masukan pada stake-
holder bagaimana mengelola peru-
sahaan dalam ESG (environment, 
social, and governance) yang baik. 

“Selain carbon trading yang men-
jadi fokus utama kami. Di CFA In-
donesia, kami akan memperbaiki 
kekurangan kami sebelumnya yaitu 
dalam peran advokasi memberikan 
masukan terkait upaya mendorong 
kebijakan terkait praktik ESG. Tar-
get KPI kami ada tiga perusahaan 
emiten dan fund yang menerapkan 
disclosures ESG,” tutup Pahala.

Acara ini didukung oleh banyak 
pihak dan menjadi ajang diskusi 
untuk mempercepat target tran-
sisi energi. PLN sebagai lokomo-
tif transisi energi menjadi salah 
satu bagian dalam diskusi CFA 
ini. Direktur Transmisi dan Per-
encanaan Sistem PLN, Evy Hary-
adi akan menjadi pembicara dan 
membahas transisi energi di sek-
tor ketenagalistrikan. (adv)

PLN-CFA Society Garap Kolaborasi Sektor Publik 
dan Privat untuk Akselerasi Transisi Energi
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PPU - Untuk meningkatkan kin-
erja, personel Satpol-PP Penajam 
Paser Utara (PPU mendapatkan 
pendidikan dan pelatihan dasar 
(Diklatasar). Bupati PPU, Hamdam 
hadir langsung dalam pembukaan 
Diklatsar, Selasa (4/7/2023).

Ia mengatakan bahwa dilak-
sanakannya kegiatan ini untuk 
membentuk personal satuan yang 
lebih tangguh. Pun untuk memban-
gkitkan mental dan citra yang kuat 
di Satpol-PP khususnya di Benuo 
Taka.

“Melalui Diklatsar hari ini terpent-
ing adalah bagaimana kita mampu 

menjadi Satpol PP yang punya jati 
diri sebagai Satpol. Target kita mini-
mal bisa mengembalikan citra yang 
baik selama ini,” katanya.

Ada sebanyak 98 personel Sat-
pol PP PPU mengikuti Diklatsar 
langsung di bawah arahan TNI/
Polri. Kegiatan ini dilaksanakan di 
Kompi C Yonif Raider 600/Modang 
Kelurahan Petung.

Ia menyebutkan bahwa Satpol PP 
adalah pasukannya kepala daerah. 
Oleh karenanya, semua personel 
Satpol PP dituntut memiliki integri-
tas yang baik. Dan melalui Diklatsar 
tersebut, dirinya beharap semua itu 

dapat diperoleh selama pendidikan.
Lebih lanjut, Hamdam menjelas-

kan program yang bekerjasama 
dengan TNI/Polri. Alasannnya kare-
na satuan ini juga konsen terkait 
pembinaan terutama untuk kedi-
siplinan dan pembentukan karakter. 

“Ya tidak perlu harus sepenuhn-
ya, minimal 80 persen keunggulan 
teman-teman TNI/Polri yang diam-
bil, itu sudah cukup bagi Satpol-PP 
Kita. Untuk itu, ikuti pendidikan ini 
dengan sebaik-baiknya,” tutup Ham-
dam. (adv/sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU, Hamdam dalam pembukaan Diklatsar di Kompi C Yonif Raider 600/Modang Kelurahan Petung, Selasa (4/7/2023). 

Hamdam Harap Integritas Satpol            
PP PPU Meningkat Melalui Diklatsar
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PPU - Sebanyak 98 personel Sat-
pol-PP Penajam Paser Utara (PPU) 
mengikuti pendidikan dan pelatihan 
dasar (Diklatsar) langsung di bawah 
arahan TNI/Polri. Kegiatan ini dilak-
sanakan di Kompi C Yonif Raider 
600/Modang Kelurahan Petung.

Pelatihan yang diberikan untuk 
penguatan kemampuan Satpol-PP 
ini sebagai upaya optimalisasi men-
jalankan tugas pokok. Komandan 
Kodim 0913/PPU, Letkol Inf Arfan 
Affandi menuturkan perkembangan 
jaman yang kian melesat, membuat 
jajaran Satpol-PP harus selalu 
sigap, terampil dan berinisiatif.

“Setiap saat manakala bertugas 
di lapangan. Terutama dalam ber-
hadapan langsung dengan massa, 
demonstran maupun aksi sekelom-
pok orang tertentu yang berpoten-
si mengganggu Kamtibmas dan 
kepentingan umum,” jelasnya, Se-
lasa (4/7/2023).

Oleh karena itu, sambungnya, per-
sonel Satpol PP harus terus mening-
katkan kemampuannya. Baik fisik, 
mental maupun disiplin, agar dapat 
melaksanakan tugas yang cukup 
berat tersebut. Dalam konteks 
peningkatan kemapuan personel 
di lapangan tersebut, diperlukan 
pembinaan dan pelatihan.

“Pembinaan dan pelatihan ini 
untuk meningkatkan profesional-
isme anggota Satpol PP, guna men-
dukung pemerintah dalam upaya 
pelaksanaan tugas pokok dan fung-
si ketertiban umum, ketertiban mas-
yarakat, perlindungan masyarakat, 
penegakkan peraturan daerah (per-
da) dan peraturan kepala daerah 
(perkada). Serta pelaksanaan tugas 
yang bernuansa hak asasi manu-
sia,”terang Arfan.

Dia berharap, melalui kegiatan ini 
dapat memberikan pembelajaran 
dan pelatihan bagi para anggota Sat-

pol PP. Baik dalam bentuk fisik dan 
mental maupun peningkatan disiplin.

Sehingga dapat tercipta anggota 
Satpol PP yang handal dan profe-
sional dalam menopang strategi 
pembinaan dan penegakkan aturan. 
Maupun dalam rangka menciptakan 
keamanan dan ketertiban di PPU.

Adapun yang akan dibentuk da-
lam pelatihan ini ialah, setiap ang-
gota Satpol PP memiliki kesiapan 
mental yang kuat sebagai faktor 
utama selama menjalankan tugas. 
Selain itu, diharapkan dapat memili-
ki ketangguhan sehingga  benar-be-
nar siap dalam menjalankan tugas 
kesehariannya. 

“Oleh karena itu, setelah mengi-
kuti Diklatsar ini, saya berharap ke-
pada seluruh anggota Satpol-PP, 
kiranya dapat melaksanakan tugas 
secara profesional dan penuh disip-
ilin,” tutupnya. (adv/sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Para personel Satpol PP PPU saat pembukaan kegiatan Diklatsar di Kompi C Yonif Raider 600/Modang Kelurahan Petung, 
Selasa (4/7/2023). 

Bentuk Mentalitas dan Kedisiplinan, 98 
Personel Satpol PP PPU Jalani Diklatsar
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TANJUNG REDEB - Dalam kegiatan 
penyerapan aspirasi masyarakat, 
Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga 
mendapati keluhan mengenai jalan 
pemukiman Kampung Bohe Silian, 
Kecamatan Pulau Maratua.

Kepala Kampung Bohe Silian, 
Jokson dalam Reses II Saga, Se-
lasa (4/7/2023) mengatakan, jalan 
pemukiman tersebut sudah diusul-
kannya sejak 6 tahun silam.

“Tetapi sampai saat ini belum juga 
terealisasi, saya harap bisa diper-
juangkan agar jalanan pemukiman 
kami lebih baik,” tuturnya.

Selain itu, Jokson juga membe-
berkan bahwa jaringan telekomuni-
kasi atau internet di Kampung Bohe 
Silian juga harus diperhatikan.

“Karena mengenai jaringan 
ini sangat penting dan dibutuh-
kan, apalagi juga saat wisatawan 
datang, mereka juga mengeluhkan 
soal jaringan internet,” bebernya.

Dia juga meminta Saga untuk 
memperjuangkan hak guru honor-
er PAUD dan TK. Sebab, dinilainya 
hal tersebut sangat erat kaitannya 
dengan kesejahteraan.

“Gaji mereka itu hanya Rp 500 
ribu per bulannya. Saya rasa den-
gan gaji sebesar itu, tidak cukup 
untuk memenuhi kebutuhan. Maka 
dari itu, saya harap bisa dinaikkan 
statusnya menjadi PTT,” imbuhnya.

Jokson juga mengharapkan 
bantuan untuk nelayan di Kam-
pung Bohe Silian. Tujuannya,  agar 
seluruh keperluan tangkap ikan 
terpenuhi, sehingga meningkatkan 
hasil tangkap nelayan.

“Apalagi mayoritas masyarakat di 
Kampung Bohe Silian merupakan 
nelayan, saya harap ada bantuan 
yang diturunkan,” katanya.

Sementara, Ketua Komisi III DPRD 
Berau, Saga menjelaskan bahwa 
mengenai usulan peningkatan jalan 
pemukiman Kampung Bohe Silian, 
masyarakat harus membuat suatu 
surat pernyataan.

“Jalan pemukimannya kurang 
lebih sepanjang 2 kilometer, men-
genai surat pernyataan itu berisi 
masyarakat setempat bersedia 
menerima dampak pelebaran jalan 
yang nanti dilakukan,” terangnya.

Mengenai jaringan telekomunika-
si atau internet, Saga mengaku akan 
mengkoordinasikan hal tersebut ke 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
terkait.

“Kebetulan Diskominfo merupa-
kan mitra kerja Komisi III, maka dari 
itu akan kami usahakan, mengingat 
hal tersebut juga program pemer-
intah, yakni 1.000 titik WiFi gratis,” 
ujarnya.

Mengenai usulan kenaikan status 
guru Paud dan TK, Saga menye-

but belum dapat dijanjikan. Sebab, 
kata dia, mengenai hal itu harus 
ada komukasi dengan Dinas Pen-
didikan.

“Apakah nanti ada program pe-
merintah pusat untuk pengangka-
tan PTT oleh kepala daerah atau 
Gubernur, nanti kita cari tahu ter-
lebih dahulu,” ucapnya.

“Tetapi yang kita ketahui saat 
ini, ada program pemerintah pusat 
PTT disetarakan dengan ASN, yakni 
melalui status PPPK, mungkin itu 
yang bisa dilakukan,” sambungnya.

Lebih lanjut, berkaitan dengan 
bantuan alat tangkap nelayan, Saga 
menjelaskan bahwa hal tersebut 
harus melalui proposal lengkap dari 
kelompok nelayan.

“Karena harus mengikuti regulasi 
saat ini. Nantinya proposal terse-
but akan diberikan ke Bupati untuk 
disetujui,” jelasnya.

Kendati demikian, Politikus Partai 
Persatuan Pembangunan (PPP) ini 
berharap dari seluruh usulan mas-
yarakat Kampung Bohe Silian itu, 
dua di antaranya akan diperjuang-
kan dirinya agar terealisasi.

“Semoga dua di antaranya bisa 
terealisasi demi membantu mas-
yarakat Kampung Bohe Silian,” tan-
dasnya. (dez)

ANDHIKA DEZWAN/MEDKAL

Foto bersama reses Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga di Kampung Bohe Silian, Pulau Maratua

Reses di Kampung Bohe Silian, Saga Tampung Usulan Masyarakat
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BALIKPAPAN - Kejadian nahas 
dialami oleh Aziz (31) yang tinggal 
di kawasan Jalan Saykhona Cholil 
tepatnya RT 22 Kelurahan Telaga 
Sari, Balikpapan Kota pada Selasa 
(4/7/2023) siang.

Sekitar pukul 13.00 WITA, Aziz 
sedang membersihkan mobilnya di 
halaman teras rumahnya. Namun 
karena kurang teliti, rem tangan 
mobil Daihatsu Xenia miliknya tak 
bisa menahan secara kuat. Sehing-
ga mobil tersebut termundur.

“Habis bersih-bersih aja tadi. Rem 

tangannya nggak kuat saya tarik,” 
ujarnya.

Mobil dengan nomor polisi KT 
1520 YE itu pun merosot hingga 
masuk ke jurang atau siring pondasi 
jalan serta nyaris menimpa sebuah 
rumah di bawahnya.

“Sudah biasa sih naruh dan bersih-
bersih di sini. Cuma memang tadi 
kayanya kurang kuat aja tarik tuas 
rem tangan,” jelasnya.

Sontak kejadian ini pun membuat 
sejumlah warga kaget dan berham-
buran keluar rumah untuk men-

yaksikan kejadian ini. “Sementara 
sama keluarga dan tetangga diikat 
tali ke pohon dulu biar nggak terus 
ke bawah,” tambah Aziz.

Saat ini pihak Dinas Perhubun-
gan Kota Balikpapan dan Satlantas 
Polresta Balikpapan serta relawan 
kebencanaan pun tengah berkoor-
dinasi untuk mengevakuasi mobil 
nahas tersebut.

Proses evakuasi membutuhkan 
waktu yang cukup lama lantaran 
medan atau lokasi yang sangat su-
lit. (bom)

Mobil milik Aziz yang berada di jurang, di duga tak kuat menarik tuas rem tangan saat parkir di depan rumahnya.

Tak Kuat Tarik Rem Tangan, Mobil Merosot ke Jurang
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TENGGARONG - Keinginan Pemer-
intah Kabupaten Kutai Kartanegara 
(Pemkab Kukar) memiliki ikon baru 
segera terwujud. Yakni Landmark 
Menara Tuah Himba, pengganti pa-
tung naga yang pembangunannya 
mangkrak beberapa tahun yang 
lalu. Pembangunannya pun diklaim 
sudah memasuki 40 persen lebih.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum 

(DPU Kukar), Wisnuwardana, menye-
but landmark tersebut akan rampung 
sesuai jadwal. Yakni diresmikan 
bertepatan dengan Hari Ulang Ta-
hun (HUT) Kota Tenggarong ke-241 
Tahun, pada September mendatang.

“Perkiraan on schedule. Justru 
lebih cepat itu (progres pembangu-
nan),” ungkap Wisnu.

Wisnu menambahkan, proyek 

pembangunan yang memakan an-
ggaran senilai Rp 14 miliar lebih itu, 
dikerjakan langsung oleh kontraktor 
lokal asal Kukar. Sehingga makin 
memperindah Tenggarong yang 
menjadi ibu kota Kukar.

“Bulan September sudah bisa 
diresmikan, berkaitan dengan HUT 
Kota Tenggarong, mudah-mudahan 
bisa kejar target,” tutup Wisnu. (afi)

TENGGARONG - Pembangunan Pasar Tangga Arung, 
yang terletak di Jalan Maduningrat, Kelurahan Melayu, 
sudah mulai berjalan. Proyek senilai Rp 157 miliar 
ini, sudah dikerjakan sejak awal Juni 2023, dengan 
diperkirakan akan rampung pada akhir 2023 ini.

Dijelaskan oleh Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kutai 
Kartanegara (DPU Kukar), Wisnuwardana, pembangu-
nan akan dilakukan selama dua tahap. Yakni penger-
jaan pondasi pasar seluas 3-4 ribu perkan, selama dua 
bulan dan diperkirakan pada Juli hingga Agustus.l 2023 
mendatang. 

Kemudian, dilanjutkan untuk pembangunan bangu-
nan atasnya, dikisaran bulan Oktober hingga November, 
diupayakan bisa segera rampung dikerjakan. “Yang 
(pembangunan) fisiknya selesai tahun ini, karena itu 
cuma dua tingkat,” jelas Wisnu.

Sementara untuk proses penyelesaian pembangu-
nannya atau finishing-nya akan dilakukan pada awal 
tahun 2024. Namun pasar sudah bisa dioperasikan, dan 
pedagang sudah bisa mulai berjualan disana.

Nantinya, pasar yang berkonsep semi modern ini 
akan disiapkan untuk 307 pedagang. Dengan harapan 
bisa mengakomodir pelaku UMKM di Tenggarong. 
Semacam pasar induk atau pasar sentral. Karena 
memang letaknya yang berada di tengah-tengah Ke-
camatan Tenggarong. (afi)

ISTIMEWA

Proses pembangunan Landmark Menara Tuah Himba. 

Calon Ikon Baru, Bangun Landmark di Lokasi Eks Patung Naga

Pasar Tenggarong Senilai Rp 157 M Mulai 
Dikerjakan, Ditarget Rampung Akhir Tahun 

RaFI’I/MEdIa KaLTIM

Proyek pembangunan Pasar Tangga Arung, Tenggarong.
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TENGGARONG - Kutai Kartaneg-
ara (Kukar) kembali menggelar 
event kelas internasional, bertajuk 
Tenggarong International Folk and 
Arts Festival (TIFAF) 2023 selama 
6 hari, yakni sejak tanggal 9-14 Juli 
2023 mendatang. Bahkan acara 
yang menjadi agenda tahunan ini, 
bakal dibuka langsung oleh Guber-
nur Kaltim, Isran Noor.

Dijelaskan Kepala Dinas Pariwisa-
ta (Dispar) Kukar, Slamet Hadira-
harjo, untuk event TIFAF 2023 kalau 
ini akan dimeriahkan oleh maha-
siswa peserta Beasiswa Seni dan 
Budaya Indonesia (BSBI) yang ber-
asal dari 9 negara. Yakni Kamboja, 
Papua Nugini, Tiongkok, Kroasia, 
Tanzania, Tunisia, Turki, Vietnam 
dan Indonesia sebagai tuan rumah.

Namun, awalnya ada 3 negara an-

ggota CIOFF (International Council 
of Organizations of Folklore Festi-
vals and Folk Arts) yang akan ber-
partisipasi. Namun mengurungkan 
niatnya, dengan beberapa alasan 
yang tidak dijelaskan secara rinci.

“Jadi penggantinya dari luar neg-
eri itu ada dari mahasiswa BSBI,” 
ungkap Slamet pada mediakaltim.
com, Selasa (4/7/2023).

Selain itu, saat pembukaan TIFAF 
2023 nanti akan dihadiri perwakilan 
56 negara yang mengikuti agenda 
Organization Islamic Cooperation 
Culture Activity (OICCA) atau kegia-
tan budaya Organisasi Kerjasama 
Islam di Kaltim.

Selama sepekan kedepan, TIFAF 
2023 akan difokuskan di tiga lokasi. 
Yakni, Street Performance di Am-
phitheater Taman Kota Raja (TKR) 

Tenggarong, panggung utama di 
Lapangan Basket Timbau dan Ba-
zaar di Halaman Parkir Stadion Ron-
dong Demang Tenggarong.

Sebanyak 20 kecamatan se-Ku-
kar akan memeriahkan TIFAF 2023. 
Termasuk 5 provinsi di Indonesia 
yang akan ikut memeriahkan, yakni 
Provinsi Nusa Tenggara Timur (La-
buan Bajo), DKI Jakarta, Kalimantan 
Utara (Malinau), Maluku, dan Su-
lawesi Selatan (Pinrang).

Serta 4 kabupaten dan kota di 
Kaltim, yakni Kabupaten Penajam 
Paser Utara (PPU), Mahakam Ulu 
(Mahulu), Kota Bontang dan Kutai 
Barat (Kubar). Selanjutnya, pentas 
seni akan dimeriahkan oleh 12 Pa-
guyuban dan 21 kelompok seni. (afi)

RaFI’I/MEdIa KaLTIM

Salah satu penampilan peserta TIFAF pada 2022 lalu.

Selama 6 Hari, Kukar akan Tampilkan Pentas Seni Kelas Internasional 
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PASER - Sekretariat Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Paser menerima kun-
jungan pengajar dan pelajar Seko-
lah Menengah Atas (SMA) Negeri 
1 Kuaro. Diterima langsung Sek-
retaris DPRD, Muhammad Iskandar 
Zulkarnain dan pejabat fungsional.

Zulkarnain mengapresiasi kun-
jungan edukatif dari pelajar SMA 
Negeri 1 Kuaro ke DPRD Kabupaten 
Paser. “Mereka ingin mengetahui 
secara langsung dan mendapatkan 
informasi berkaitan tugas pokok 
dan fungsi DPRD,” katanya.

Dirinya memberikan penjelasan 
mengenai susunan struktural di 
DPRD Paser. Mulai jumlah anggo-
ta legislatif maupun fraksi. Lanjut 
Zul--biasa disapa, wakil rakyat mem-
punyai fungsi legislasi, anggaran 

dan pengawasan.
Dikatakannya kedatangan para 

pelajar didasari keingintahuan ten-
tang fungsi-fungsi anggota dewan. 
Ia menyebut selama ini mendapat 
informasi dari media sosial semata. 

“Sekarang mereka langsung ber-
tanya dan mereka juga diberi tahu 
tentang apa saja lembaga-lembaga 
di DPRD terutama alat kelengkapan 
dewan,” bebernya.

Dengan memberikan informasi 
berkaitan tugas pokok dan fung-
si DPRD, Zul berharap para pelajar 
yang tengah mengenyam pendi-
dikan di bangku SMA dapat menja-
di penerus estafet kepemimpinan 
masa depan.

Selain itu ia juga memastikan kan-
tor DPRD Paser terbuka bagi pelajar 
maupun kawula muda. Zulkarnain 

berpesan tak sungkan ke gedung 
parlemen untuk menyampaikan 
aspirasi maupun bertukar pikiran.

“Jangan sungkan untuk berdi-
skusi, mencari referensi. Karena ini 
(gedung DPRD) merupakan rumah 
rakyat. Kami justru ingin DPRD ini 
tempat anak muda berbagai cerita 
supaya bisa memberikan inspirasi 
kepada kita,” pintanya.

Sementara itu, Kepala SMA Neg-
eri 1 Kuaro Suratman mengatakan, 
kunjungan itu dalam rangka mener-
apkan kegiatan pembelajaran yang 
menekankan pada proses keterli-
batan siswa secara penuh.

“Yakni untuk mengetahui dan me-
nemukan materi yang selama ini 
dipelajari dan menghubungkannya 
dengan kehidupan nyata dalam kes-
eharian,” tutup Suratman. (bs)

Pelajar SMA Negeri 1 Kuaro saat berkunjung ke DPRD Kabupaten Paser.

Berikan Edukasi, Sekwan Jelaskan Fungsi DPRD Kabupaten Paser 
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PASER – Satuan Reserse Narkotika, Psikotropika dan 
Obat Berbahaya (Satresnarkoba) Polres Paser Kembali 
mengamankan sepasang suami istri (Pasutri) berinisial 
MA (44) dan DH (35) atas dugaan penyalahgunaan 
narkotika, Senin (3/7/2023).

Keduanya tertangkap di sebuah rumah Desa Batu 
Butok, Kecamatan Muara Komam, dengan barang bukti 
berupa 2 paket jenis sabu dengan berat 1,30 gram, 
beserta 3 lembar tisu, 1 buah timbangan digital,  2 buah 
unit telepon genggam dan 1 buah dompet berserta 
uang tunai sebesar Rp.985.000.

Kasatresnarkoba AKP Suradi mengatakan, kejadian 
itu berawal dari informasi masyarakat bahwa di lokasi 
tersebut sering terjadi transaksi narkotika jenis sabu. 
“Lalu anggota melakukan penyelidikan kemudian saat 
itu kami mengamankan 2 orang yang sudah kami tetap-
kan tersangka,” katanya, Selasa (4/7/2023).

Dari hasil penyelidikan, petugas melakukan peng-
geledahan badan dan rumah milik para pelaku dengan 
disaksikan oleh warga sekitar.  Sehingga ditemukan 
2 paket sabu yang dibungkus tisu warna putih yang 
disimpan di dinding rumah dan barang bukti lainnya.

Dalam penggeledahan tersebut juga ditemukan 1 buah 
senjata api rakitan laras pendek dengan amunisi seban-
yak 2 butir yang diakui milik sang suami. “Untuk perkara 

senjata api rakitan laras pendek berserta amunisinya akan 
dilimpahkan ke Satreskrim Polres Paser,” tutur Suradi.

Atas kejadian tersebut, keduanya kini diringkus ke 
Polres Paser dan dijerat pasal 112 juncto 114 Undang 
Undang Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika yang 
ancaman hukumannya 5 tahun kurungan penjara. “Sudah 
kami amankan beserta barang bukti,” pungkasnya. (bs)

Simpan Paket Sabu 1,3 Gram, Pasutri Asal Muara Komam Ditangkap 
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) hingga kini masih 
menunggu rekomendasi pusat un-
tuk mengisi jabatan Kepala Dinas 
Kependudukan dan Catatan Sipil 
(Disdukcapil) setempat. Meski be-
gitu, diperkirakan pelantikan bakal 
dilakukan seblum masa jabatan 
Bupati PPU Hamdam habis.

Awal pekan ini, sekira 68 pegawai 
dilantik di posisi yang baru. Adapun 
10 di antaranya merupakan jabatan 
tinggi pratama yang masing-masin-
gnya mengisi pimpinan organisasi 
perangkat daerah yang sudah lama 
kosong.

“Menunggu rekomendasi saja, ti-
dak ada masalah,” ungkap Sekkab 
Tohar, Selasa (4/7/2023).

Untuk mengisi kursi pimpinan 
Disdukcapil ini, sejatinya Pemkab 
PPU telah menggelar seleksi terbu-

ka (open bidding) beberapa bulan 
lalu. Hasilnya pun telah ada, meru-
juk beberapa nama yang bisa dipilih 
oleh Bupati PPU Hamdam.

“Hanya saja, hasil open bidding 
tersebut juga harus mendapat re-
komendasi tersendiri dari Dirjen 
Dukcapil Kementerian Dalam Neg-
eri,” jelasnya.

Adapun sebelumnya, telah dilaku-
kan pelantikan terhadap 10 pejabat 
yang mengisi jabatan kepala dinas 
dan asisten di lingkungan Pemk-
ab PPU, Senin (3/7/2023) kemarin. 
Pelantikan ini merupakan upaya 
Pemkab PPU untuk sebagai lang-
kah oerbaikan roda pemerintahan 
di akhir masa jabatan Hamdam se-
bagai kepala daerah.

Mereka adalah Kepala Badan 
Kepegawaian dan Pengembangan 
Sumber Daya Manusia (BKPSDM), 

Amrullah; Asisten II, Nicko Herlam-
bang. Kemudian Kepala DMPTSP, 
Hadi Saputro; Kepala Dinas Pertani-
an, Rozehan Azward; Kepala Dinas 
Perkim, Yusuf Basra; Kepala Bapen-
da, Safwana; Kepala BKAD, Muhajir; 
Kepala DPMD, Pang Irawan; Kasat-
pol PP, Margono dan Inspektur Ins-
pektorat, Ainie.

Lebih lanjut, Tohar hingga kini be-
lum dapat memastikan kapan su-
rat rekomendasi itu turun. Namun 
begitu ia memperkirakan pelanti-
kan tetap dapat dilakukan sebelum 
masa jabatan Bupati PPU Hamdam, 
berakhir pada Oktober 2023 men-
datang. 

“Tinggal menunggu rekomendasi 
saja untuk yang satu ini. Belum 
tahu kapan, tanya ke sana (Dirjen 
Dukcapil) untuk lebih jelas” pung-
kasnya. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU Hamdam saat prosesi pelantikan 68 pegawai Senin (3/7/2023) kemarin. 

Jabatan Kepala Disdukcapil Tunggu Rekomendasi Pusat
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SAMARINDA - TH, pria berusia 
38 tahun asal Ende, Provinsi Nusa 
Tenggara Timur (NTT) ini dibekuk 
oleh Unit Reserse Kriminal (Re-
skrim) Polsek Samarinda Seberang 
di sebuah indekos yang berada di 
kawasan Kecamatan Sungai Kun-
jang pada Kamis (8/6/2023) lalu.

Bukan tanpa alasan, pria yang 
berprofesi sebagai sopir angkutan 
ini ditangkap polisi lantaran telah 
melakukan tindak pencabulan ter-
hadap seorang gadis berusia 11 
tahun yang merupakan anak dari 
tetangga kontrakannya.

Kesucian bocah yang masih 
duduk di bangku Sekolah Dasar (SD) 
itu direnggut oleh pelaku pada Ming-
gu (23/4/2023) lalu.

Kala itu, TH yang baru saja selesai 
membasuh tubuhnya dari kamar 
mandi umum di kontrakannya meli-
hat korban tengah duduk sendirian. 
TH kemudian mendatangi gadis ke-
cil itu sembari mengobrol singkat 
menanyakan keberadaan orang 
tuanya.

“Korban menjawab jika orang 
tuanya tidak ada di rumah,” ucap 
Waka Polresta Samarinda, AKBP 
Eko Budiarto saat menggelar pers 
rilis ungkapan kasus pencabulan 
itu, Selasa (4/7/2023).

Setelah mendengar jawaban kor-
ban, entah apa yang terjadi di da-
lam otak pelaku, TH tiba-tiba saja 
tergoda untuk menggagahi gadis 
malang itu.

Dan benar, otak bejat pelaku tel-
ah mengendalikan tubuhnya. TH 
pun kemudian kembali mendatan-
gi pelaku dan langsung memaksa 
korban untuk berhubungan badan 
di kontrakannya.

“Tidak diiming-imingi, pelaku me-
maksa korban dan kemudian dise-
tubuhi,” ungkapnya.

Saat tengah menyetubuhi korban, 
TH yang kemudian mendengar su-
ara orang ke rumah kontrakannya, 
langsung melarikan diri. Usai keja-
dian itu, akibatnya korban hingga 
mengalami trauma berat.

“Perubahan dari korban disadari 

orang tuanya. Orang tua korban curi-
ga dan satu bulan kemudian baru 
membuat laporan ke Polsek Samarin-
da Seberang,” sebut AKBP Eko.

Dari laporan itu, polisi kemudi-
an melakukan penyelidikan hingga 
menangkap pelaku di sebuah in-
dekos milik temannya di kawasan 
Sungai Kunjang. Saat ditangkap, TH 
tak bisa berbuat banyak dan hanya 
bisa mengakui perbuatannya.

Atas perbuatannya kini pelaku tel-
ah resmi menggunakan kaos ber-
warna oranye dan mendapat gelang 
besi berantai di kedua tangannya, 
sebagai penanda ditetapkannya 
pelaku menjadi tersangka.

“Pelaku dijerat dengan Un-
dang-undang No 1/2016 tentang 
perubahan kedua atas Undang-un-
dang No 23/2002 tentang perlind-
ungan anak dan Undang-undang 
No 12/2022 tentang Tindak Pidana 
Kekerasan Seksual,” kata AKBP Eko. 

“Ancamannya 15 tahun penjara,” 
pungkasnya. (vic)

Pelaku TH (38) yang telah ditetapkan sebagai tersangka tindak pencabulan terhadap bocah SD. 

Pria Asal NTT Diciduk, Setubuhi 
Anak Tetangga hingga Trauma Berat
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JAKARTA - Dalam memperluas 
pasar dan menyambut tahun ajaran 
baru kali ini, Faber-Castell  mengh-
adirkan 2 produk terbarunya ke pas-
ar Indonesia, melalui Little Creative 
dan Black Edition.

Public Relations Manager 
Faber-Castell International Indone-
sia, Andri Kurniawan menerangkan, 
produk Little Creative ini dikembang-
kan untuk memenuhi kebutuhan 
anak usia pra sekolah (3-5 tahun) 
dalam  mengembangkan imajinasi 
kreativitas sedari dini.

Terdapat 5 varian produk Little 
Creative yakni Crayons Jumbo, Easy 
Grasp Finger Crayons, Easy Grasp 
Bulb Crayons, Jumbo Washable 
Paintbrushes dan Playsafe Scissors.

“Dengan desain bentuk yang 
ergonomis dan mudah digengam 
tangan anak memudahkan anak 
mengkreasikan imajinasinya dalam 
belajar seni dan prakarya. Produk ini 
juga lengkap dengan semua warna 

dasar, sehingga anak bisa belajar 
mengenal warna-warna primer 
melalui produk Little Creatives di-
harapkan juga mampu mengem-
bangkan motorik halus, presepsi vi-
sual dan kemampuan pra menulis si 
kecil,” ungkap Andri dalam keteran-
gannya yang diterima Mediakaltim.
com di Jakarta, Selasa (4/7/2023). 

Sementara itu, lanjut Andri, un-
tuk memberikan pengalaman baru 
khususnya di kalangan remaja, 
Faber-Castell juga menghadirkan 
Black Edition yang mengusung kon-
sep trendi dan stylish untuk remaja.

Black Edition siap menghadirkan 
pengalaman menarik untuk menggam-
bar maupun doodling ataupun mewar-
nai dengan keren dan menyenangkan. 
“Produk ini terdiri dari 2 varian produk 
colour pencil dan oil pastel. Selain itu, 
Black Edition dilengkapi dengan ban-
yak fitur dan pastinya aman dalam 
pengunaannya,” kata Andri. 

Adapun yang tak kalah menari-

knya, tahun ini Faber-Castell kem-
bali mengadeng kerjasama dengan 
toko-toko buku dan  toko alat tulis di 
seluruh Indonesia, dengan member-
ikan penawaran terbaik. Di antara-
nya,  potongan diskon, hingga had-
iah menarik dimana penawaran ini 
berlangsung sejak 15 Juni - 31 Juli 
2023 mendatang.  “Promo ini tidak 
hanya di toko offline, tapi promo pro-
duk-produk Faber-Castell juga ter-
sedia di official store e-commerce 
Faber-Castell,” sebutnya.

Lebih jauh Andri menambahkan, 
berdasarkan hasil survey yang dilaku-
kan Frontier Consulting dan majalah 
Marketing, ada beberapa produk 
Faber-Castell yang masih menjadi 
pilihan terbaik para konsumen. 

“Produk tersebut antara lain pen-
sil tulis, pensil warna, pensil mekan-
ik, crayon/oil pastel, cat air, spidol 
warna, penghapus dan ballpoint,” 
tutup Andri. (adv/cha)

Tahun Ajaran Baru, Faber-Castell Luncurkan 
Produk Baru dan Beragam Promo Seru 

nasional


